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Introduzione
Oh Dio! Chi sono io per far questo? Da dove dovrei cominciare a scrivere?

Mentre prendo in mano la penna per scrivere un’introduzione, è come se sentissi un 
dolore in ogni singola cellula del mio corpo. Come posso esprimere a parole il dolore e 
la sofferenza che ho sperimentato con questo diavolo? Questo dolore non è neanche 
una cosa di cui vale la pena vantarsi, così fino a che punto sarò capace di comunicarlo 
qui sinceramente?

Stavo preparando il manoscritto per un libro intitolato: “Il Dio che mi ha trovato”. In 
questo manoscritto riassumevo l’essenza dell’amore che Dio mi aveva dato durante i 
trent’anni circa in cui mi era stato accanto insegnandomi più dei miei stessi genitori 
naturali. Mentre stavo per finire questo manoscritto, giurai a me stessa che un giorno 
avrei pubblicato un libro su Satana. Ecco come mi sono venuta a trovare nella posizione 
in cui mi trovo oggi.

Prima di incontrare la Volontà di Dio, ero un membro della chiesa cattolica e mia madre 
era una persona che aveva passato tutta la vita a pregare nella chiesa protestante. Avevo 
tante domande senza risposta sulla mia fede, ma non avevo modo di risolverle. Inoltre, 
quelle non erano domande che si potevano risolvere facilmente.

Per un po’ di tempo feci l’insegnante e conobbi il Principio attraverso i genitori di uno 
dei  miei  alunni.  Ascoltai  le  lezioni  sul  Principio  Divino per  dieci  giorni.  Rimasi 
veramente sorpresa. Era come se imparassi una nuova formula per la mia vita. Tuttavia, 
non era facile per me cambiare denominazione religiosa. Ogni domenica provavo un 
tormento così grande che riuscivo a mala pena a sopportarlo. Lottai per sette mesi e alla 
fine cambiai la mia religione. I dieci giorni di lezioni sul Principio Divino cambiarono 
la mia vita. Mia madre, che aveva trascorso tutta la vita a pregare, nelle sue preghiere 
aveva detto: “Possa mio figlio realizzare il lavoro che io ho lasciato incompiuto”. Fino 
a quel momento avevo il soprannome di “Sorridente”, ma da allora non sorridevo più.

È un ricordo che non voglio neppure richiamare alla mente. Ciò nonostante, scrivo 
queste parole nella speranza che il male possa essere bandito per sempre dalla terra e  
che tutto ritorni nella forma e nella posizione originali desiderate da Dio.

Non voglio neanche calcolare indietro il tempo per vedere che anno era. Satana mi 
tormentò spietatamente per tre anni e alla fine tentò di uccidermi. Si impossessò del mio 
stomaco  in  modo  che  non  potevo  mangiare.  Mi  ci  voleva  tantissimo  tempo  per 
mangiare anche una sola cucchiaiata di cibo. Spesso succedeva che ingoiavo il cibo 
troppo in fretta. Cominciai ad avere problemi a respirare e dovevo fare un grandissimo 
sforzo per far arrivare il cibo nello stomaco. Ogni volta che succedeva questo, mio 
marito mi massaggiava lo stomaco e pregava per me. Ricordo l’espressione del suo 
volto - la tensione e la paura che Satana potesse portargli via sua moglie. Aveva un 
aspetto giallastro ed era imperlato di sudore, mentre mi teneva e pregava con tutte le sue 
forze come se sentisse che stavo per esalare il mio ultimo respiro. Non voglio nemmeno 
ricordare il dolore che pativamo come marito e moglie durante quella lotta. Lottavamo 
così per circa un’ora prima che Stana se ne andasse. Sarebbe stato bello se tutto rosse 
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finito lì. Mi ricoveravano in ospedale almeno quattro volte l’anno. Satana cercò in tutti i 
modi possibili di uccidermi.

Un anno, Dio mi ordinò di visitare un certo numero di cappelle di preghiera situate in 
varie località. Poi, un giorno, nominò una particolare cappella e mi ordinò di andarci. 
Mi disse di rimanere là quaranta giorni. Quest’ordine mi colse veramente di sorpresa. 
Era un luogo dove sarebbe stato difficile per me fermarmi anche solo per quattro giorni 
- anzi neanche per un giorno figuriamoci quaranta. Tuttavia, Dio voleva che rimanessi 
lì per quaranta giorni. Puntai i piedi e dissi: “Mi chiedi troppo”. Era un ordine di Dio, e 
così decisi di obbedire, anche se questo voleva dire che avrei perso la vita. Mi chiedo se 
ci possa essere su questa terra un luogo così orribile come quello. Era un luogo talmente 
terribile che potevo a malapena costringermi a guardarlo ad occhi aperti. C’erano dei 
malati affetti da gravi casi di edema addominale, persone a cui mancavano i piedi, 
persone che avevano la bocca incavata nella faccia, persone con dei tubi collegati al 
naso, persone il cui volto era diventato contorto, altre la cui carnagione era diventata 
scura e a cui sembrava fossero rimaste solo la pelle e le ossa, persone che usavano tutto 
il corpo per rotolarsi. Vidi bambini il cui corpo era ridotto in uno stato pietoso. Vidi 
persone con la faccia e il naso tutti contorti e deformati. Ero sbalordita alla vista di  
quello spettacolo orrendo. Ma ancora più difficile per me era il fatto di dovere pregare 
insieme a quelle persone. L’odore della carne in putrefazione era peggiore di quello del 
mercato del pesce. C’era qualcosa di ancora più terribile. I cadaveri venivano portati 
via qua e là, tutt’intorno a me.

Potevo udirli mentre pronunciavano il loro ultimo grido agonizzante “Oh Dio”, “Oh 
Signore”, e “Ti prego, salvami”. Era un pandemonio. Un giorno vedevo delle persone 
in condizioni pietose con un’espressione di profonda apprensione, e nel giro di un 
giorno o due scomparivano. Chissà se Dio accoglieva le ultime preghiere di quelle 
persone. Come avrei potuto trascorrere 40 giorni alla vista di quello spettacolo pietoso? 
Nessuno dei piatti e dei cucchiai usati per i pasti di queste persone veniva sterilizzato. 
La gente aveva talmente fretta che lavava semplicemente i piatti prima di riusarli. Non 
avevo idea di come avrei potuto controllare me stessa e il mio ambiente in quella  
situazione.

Mi chiedevo quale scopo potesse mai avere Dio mettendomi in quella situazione di 
morte incredibile. “Ti prego, accettami come sono”, pregavo. “Dove hai intenzione di 
usarmi, per darmi una sofferenza come questa?” Fu una serie di indicibili giorni di 
dolore e di lacrime. Come posso trascrivere sulla carta il dolore che mio marito provò 
nel lasciare sua moglie in quel luogo, separando e dividendo la nostra piccola famiglia 
di appena tre persone?

Riuscii a stento a completare i miei 40 giorni in mezzo a quella confusione e sofferenza. 
Pensai tra me che, poiché il  giorno seguente sarebbe stato il  mio quarantunesimo 
giorno, Dio mi avrebbe sicuramente detto: “Lascia questo posto”. E infatti, esattamente 
cinque minuti dopo la mezzanotte del quarantesimo giorno, Dio mi parlò e mi disse: 
“Devi  lasciare immediatamente questo posto”.  Risposi:  “Dio,  me ne andrò di  qui 
domattina”. Dio mi afferrò e mi confortò. Mi parlò tra le lacrime dicendo: “Mia amata 
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figlia, non voglio che tu resti qui nemmeno altri cinque minuti. Vai via subito. Ma, 
amata figlia mia, figlia mia, figlia mia, c’è una cosa che devi assolutamente ricordare. 
Puoi dimenticarti di tutto ciò che è successo in questo luogo, ma c’è una cosa che devi 
imparare da questo. Devi acquisire una comprensione della vera natura di Satana. 
Questo luogo rappresenta la realtà dell’inferno. Satana si è preso tutti i miei figli e li ha 
contaminati. Ma io devo prendermi cura di loro e curarli.” Dio mi consolò per i vari  
modi in cui mi aveva messo in difficoltà. Continuava a ripetere: “Devi capire questo, 
prima di andartene. Devi vedere questo prima di andare”. E pianse amaramente. Dio 
espresse un grande dolore perché sua figlia aveva dovuto patire e mi disse: “Lascia 
questo posto cinque minuti dopo la mezzanotte”. Scappai da quell’inferno, lasciandomi 
dietro Dio. Dio non esita ad essere con i Suoi figli in mezzo alle sofferenze, ed è  
determinato a curare le loro malattie e ferite. 

Ora, è mia intenzione raccontare un episodio in cui Satana mi attaccò direttamente. 
Prima ho dato la mia testimonianza sulle esperienze spirituali che ho avuto nel periodo 
di tre anni trascorso a visitare diverse chiese. Ogni volta Satana si metteva sulle mie 
spalle, saltava giù dall’alto e mi schiacciava tutta. Era un tentativo per impedirmi di 
andare nel luogo della riunione. Ogni volta che salivo sul podio e cominciavo a parlare 
del mondo spirituale, Satana mi pizzicava le guance. Cercava addirittura di mettermi la 
mano sulla bocca per impedirmi di parlare. Mentre stavo sul podio, mi spingeva persino 
indietro. Io mi aggrappavo al podio con tutte e due le mani o, in tanti casi, disponevo 
dietro il podio tanti cuscini prima di salire. L’esistenza di questo Satana non si può 
paragonare a quella di nessun diavolo sulla terra. È un ingannatore, un bugiardo e non 
ha il benché minimo briciolo di integrità morale.

I tre componenti della nostra famiglia passarono attraverso tante difficoltà durante il  
periodo che ha portato alla pubblicazione del primo libro del Dott. Sang Hun Lee, “La 
Realtà  del  Mondo  Spirituale  e  la  Vita  sulla  terra”.  Una  notte,  Dio  mi  sveglio 
dolcemente dal sonno e mi disse: “Mia amata figlia, non avere paura. Satana impreca 
dicendo che farà tutto il possibile per ucciderti. Così, per tenerti in vita, ho scambiato la 
tua sofferenza con quella di tuo figlio. Finché tu sei in vita, tuo figlio può guarire. So 
che questo farà soffrire il tuo cuore, ma devi essere paziente” 

Io urlai contro Satana dicendogli: “Tu Satana, diavolo! Dove credi di andare? Tu sei il 
mio nemico. Sei completamente cieco?” Satana, però, non mi prestò attenzione. La mia 
ira non si placò.

Durante il periodo in cui trascrivevo il contenuto del libro intitolato “Lucifero, un 
criminale contro l’umanità”, fui costretta a sopportare innumerevoli ore di lamenti, 
rabbia e indignazione. Dio, il Dott. Sang Hun Lee, mio marito ed io eravamo insieme a 
sperimentare questa rabbia indignata e questo dolore. Alla fine di questo libro, dove 
Lucifero scrive una lettera a Dio e ai Veri Genitori supplicando il loro perdono, Satana 
aveva bisogno di versare lacrime di disperazione e di pentirsi. Ma non lo fece. Invece 
era senza emozioni,  rimorso né lacrime.  Aveva l’atteggiamento di  scrivere quelle 
lettere solo perché era costretto in una situazione che non gli lasciava altra scelta. In 
particolare, per tanto tempo si rifiutò di scrivere la lettera di scuse all’umanità. Durante 
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i quaranta giorni che mi ci vollero per finire la trascrizione di questo manoscritto, la mia 
salute  peggiorò incredibilmente.  Tuttavia  continuai  il  mio lavoro,  decisa  a  vivere 
almeno abbastanza a lungo da portare a termine il manoscritto. Satana mi ricompenserà 
per il dolore e la sofferenza che ho passato durante quel periodo?

Alla fine di ogni giorno, nascondevo la parte di manoscritto che avevo trascritto durante 
il giorno. Ora voglio esprimere la rabbia che si è accumulata dentro di me e scacciare 
per sempre questo diavolo Satana. Alla fine Dio mi disse: “Mia amata figlia,  hai 
sofferto veramente. Ma non sei l’unica. Non è stato facile per Sang Hun comunicare 
questo contenuto. Ha pianto tanto mentre esplorava ogni angolo dell’inferno. Ha pianto 
in continuazione. Ha abbracciato Heung Jin Nim e ha pianto a non finire. Non hai idea 
di  quanto  tempo Sang  Hun ha  trascorso  in  preghiera  e  in  angoscia,  cercando  di 
impedirmi di vedere quelle scene terribili. Nel suo rapporto con me, Sang Hun ha 
seguito la via di un suddito leale e di un figlio di pietà filiale. Tu non sei l’unica ad aver 
avuto difficoltà.”

“Dio”, dissi, “non è forse vero che ci siamo lasciati alle spalle la fine della storia del  
male ed è spuntato un nuovo mattino, il nuovo giorno del tuo mondo eterno?” Non mi 
aspettavo che Dio rispondesse alla mia domanda.

Dio concluse dicendo che il Dott. Sang Hun Lee aveva completato la sua missione 
finale come persona giunta nel mondo spirituale. Quando compresi la profondità della 
devozione e del cuore del Dott. Lee verso Dio e i Veri Genitori, mi sentii molto piccola 
e  piena  di  vergogna  al  confronto.  Ora  liberiamoci  tutti  di  Satana.  Così  facendo, 
costruiamo il mondo eterno di Dio, di pace e di felicità, dove non esistono né povertà né 
malattie. Ho preso questa decisione per me stessa ripensando alle esperienze dolorose e 
ai  ricordi  di  quel  periodo.  Spero  sinceramente  che  tutti  quelli  che  si  trovano  ad 
affrontare prove di malattie e difficoltà possano ora condurre una vita bella come il 
fiore della peonia che sboccia in aprile. Spero che possiamo respirare nella tiepida aria 
di primavera, e sorgere per realizzare la nostra vittoria.

Università Sun Moon in Asan

Young Soon Kim

22 marzo 1999

Una lettera al Padre

Padre!

Questo è Sang Hun Lee. Credo che tu sia stato in perfetta salute nel periodo che è 
intercorso. Ti offro le mie sincere congratulazioni per la vittoria della benedizione dei 
360 milioni di coppie e per la benedizione di Hyo Jin Nim.

Padre, ho ricevuto un ordine da Dio, proprio prima della benedizione dei 360 milioni di 
coppie. Mi ha detto. “Ora tu devi rivelare la vera natura di Lucifero a tutta l’umanità e 
risolvere tutto il dolore della storia che è iniziata nel modo sbagliato”. Ha anche detto: 



LUCIFERO Un Criminale Contro l’Umanità - Messaggi dal mondo spirituale - Dott. Sang Hun Lee 7

“Lavora in fretta per risolvere tutte le cose che i Veri Genitori devono fare mentre sono 
sulla terra”.

Padre, ti offro di nuovo il contenuto che ho raccolto e ti chiedo per favore di leggerlo. Ti 
prego di indicare quelle parti che sono sbagliate e di sgridarmi. Padre!

Ora ti offro il contenuto che ho messo insieme secondo l’ordine di Dio. Il tuo umile 
figlio.

Sang Hun

10 febbraio 1999
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Capitolo I - La vita di Lucifero e gli eventi che fece precipitare

1. La vera natura di Lucifero

Lucifero fu creato al tempo in cui Dio creò tutte le creature. La sua posizione era quella 
di un corriere che svolgeva diverse mansioni che richiedevano attenzione nel Giardino 
di  Eden.  Dio  amava  Lucifero.  Dio  ispezionava  attentamente  tutte  le  creature  del 
Giardino di  Eden,  le  sviluppava e  insegnava a  Lucifero  a  goderle.  Da parte  sua, 
Lucifero andava in giro nel Giardino di Eden secondo gli ordini di Dio. Era felice della 
sua vita li ed obbediva a Dio. In seguito, Dio creò Adamo ed Eva e li mise nella 
posizione di Suoi figli. Ordinò a Lucifero di prendersi cura di Adamo ed Eva, di fare 
loro da insegnante e di amarli con tutto il cuore.

Dapprima Lucifero era molto felice. Andava fiero del fatto di prendersi cura dei figli di 
Dio. Era commosso dall’amore che Dio aveva per lui  e proteggeva i  figli  di  Dio 
allevandoli con cura. Man mano che il tempo passava, però, Lucifero vide che Adamo 
ed Eva crescevano bene lo stesso, avendo sempre meno bisogno del suo aiuto. A poco a 
poco, Lucifero cominciò a ribellarsi contro l’amore di Dio.

Lucifero cominciò a pensare: “Non importa come veda la situazione, sono io quello che 
era qui per primo e ho lavorato duramente per coltivare questo Giardino. Come mai Dio 
si preoccupa di Adamo ed Eva e li ama più di me?” Il seme del risentimento verso Dio 
cominciò a spuntare nel cuore di Lucifero. A volte Satana protestava con Dio. “Perché 
tu dai il Tuo lavoro ad Adamo ed Eva mentre con me non l’hai mai fatto? Perché questo 
amore speciale per Adamo ed Eva? Sono deluso. Come puoi farmi questo?” Ecco come 
cominciò a ribellarsi contro Dio.

Ci furono diversi incidenti di questo tipo e alla fine Lucifero giunse al punto nel suo 
cuore di non stare più nella posizione che avrebbe dovuto mantenere. Cominciò a 
pensare che gli sarebbe piaciuto vivere nella stessa posizione di Adamo ed Eva e 
cominciò a provare dei sentimenti di desiderio sessuale verso Eva. A poco a poco, 
Lucifero cominciò ad evitare di essere visto da Dio. Intanto, Adamo ed Eva erano 
ingenui e seguivano ogni azione di Lucifero. Lucifero agiva come se fosse soltanto lui 
il loro genitore. Evitava Dio e agiva come se fosse lui il solo padrone della creazione. 
Controllava Adamo ed Eva e alla fine li condusse sempre più lontano da Dio.

Evitava sempre più Dio e agiva come un padrone, un re e addirittura il genitore, e 
cominciò a tentare Eva. Adamo non era consapevole di quanto stava avvenendo e così 
se ne andava dove voleva nel Giardino di Eden. Anche quando diventò più grande non 
capì mai il rapporto che stava sviluppando tra Lucifero ed Eva. Adamo non aveva 
l’insegnamento di Dio ed Eva era sempre intorno a Lucifero. Così Adamo si abituò a 
starsene da solo mentre cresceva. Quando Lucifero stava inculcando il seme del male in 
Eva, Dio lo avvertì che avrebbe dovuto tornare alla sua posizione, ma il cuore di 
Lucifero era già pieno di disprezzo per Dio. Lucifero non si curava più della sua 
posizione o del suo ruolo. Dio lo ammonì in tante occasioni.
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Dio mise in guardia Lucifero da diversi punti di vista per fargli capire che abbandonare 
la sua posizione era un grande peccato agli occhi di Dio. Ogni volta, però, Lucifero si 
ribellava dicendo a Dio che ogni cosa che Dio faceva nella sua posizione, poteva farla 
anche lui.

Dio  diede  diversi  avvertimenti,  cercando  di  evitare  che  la  storia  si  macchiasse 
d’infamia, ma Lucifero cominciò a inculcare in Eva l’idea arrogante che lui era la 
suprema delle creature e che poteva anche superare Dio. Mentre il male cominciava ad 
attaccare  come  le  onde  che  si  infrangono  sulla  spiaggia,  Dio  provava  un  dolore 
tremendo e continuava ad ammonire Lucifero. Alla fine, tuttavia, Lucifero divenne un 
criminale agli occhi della storia. In altre parole, Lucifero cominciò un rapporto illecito 
con Eva. Come potremo mai immaginare cosa deve aver provato Dio quando venne a 
saperlo. Il Suo cuore traboccava di lacrime, di angoscia, di rabbia e di dolore. Dio era 
nel Giardino di Eden cercando, con il resto della creazione, di alleviare il Suo cuore 
angustiato.

Per quanti giorni andò avanti questo? Per quanti anni continuò? Nonostante i sentimenti 
di Dio, Lucifero ed Eva Lo evitavano e acceleravano il loro rapporto come se fossero 
pazzi. Adamo era ancora immaturo e non si rendeva conto che Dio stava passando 
attraverso quel dolore nel Suo cuore. Tutto ciò che Dio poteva fare era trattare il resto 
della creazione come Suoi compagni e Suoi figli. Dio visse nel dolore per anni. Mentre 
cresceva verso la maturità, Eva cominciò a rendersi conto che il suo rapporto con 
Lucifero era sbagliato. Così iniziò ad inculcare in Adamo la stessa insicurezza e la 
stessa paura che aveva ricevuto da Lucifero.

Adamo era immaturo. Vedeva Eva non tanto come un oggetto di desiderio sessuale, 
quanto come una donna tremante di paura. Voleva aiutarla e così la consolava e faceva 
tutto ciò che lei gli chiedeva di fare. Questo fu l’amore fra Adamo ed Eva. Adamo, 
però, si rese conto che l’amore che Lucifero provava per Eva era molto più passionale 
del suo. Col passare del tempo, l’amore fra Adamo ed Eva divenne molto complicato e 
tempestoso.  Questo fu l’inizio della storia di  peccato dei  nostri  antenati  originali. 
Questa  divenne  la  radice  del  peccato  originale  dell’umanità.  Quanto  deve  avere 
addolorato il cuore di Dio perdere i Suoi figli nelle mani di Lucifero prima ancora di  
avere avuto la possibilità di amarli.

Persino in quella dolorosa posizione, Dio voleva guardare i Suoi figli dalla posizione di 
genitore. A causa della caduta dell’uomo, però, Dio non ebbe altra scelta che lasciare la 
Sua posizione di genitore. Da quel momento, il rapporto d’amore genitore e figlio fra 
Dio e l’umanità si trasformò in una posizione di odio, maledizione e incubo. Ecco 
perché ora questa storia ha bisogno di essere corretta. Lucifero deve tornare alla sua 
posizione originale e alzare le mani verso Dio, chiedendo sinceramente scusa. Credo 
che questo sia l’unico modo in cui il dolore della storia di restaurazione e la storia 
dell’angoscia di Dio possano essere risolti.

10 febbraio 1999
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2. L’esistenza di Lucifero

Dopo il suo rapporto illecito con Eva, Lucifero si separò da Dio, Lo attaccò e si ribellò 
contro di Lui in ogni aspetto della sua vita. Dovunque andava seminava discordia. 
Pianificava ogni cosa in modo che il mondo del male, che aveva avuto inizio da lui e da 
Eva, fosse completamente incentrato di lui. Assunse un carattere aggressivo nel cuore 
delle persone, portandole a fare esattamente il contrario di tutto ciò che Dio desiderava.

Se Dio lavorava ad oriente, Lucifero guidava il cuore delle persone nella direzione 
opposta, verso occidente, per creare un ostacolo a Dio. Ingaggiava aggressivamente 
persone che incontravano dei problemi mentre lavoravano dal lato di Dio e cominciò ad 
ingrandire il suo gruppo.

Dal lato di Dio, non c’era nessun insegnamento sul bene e sul male. Si insegnava 
soltanto la Parola di Dio. Da lato di Lucifero, invece, si metteva tanto l’accento sul fatto 
che il lavoro di Dio non dava buoni risultati. Così il gruppo del male poté ingrossare 
rapidamente le sue fila e solo pochi rimasero dalla parte del bene (di Dio).

Dio non cercava di giustificarsi, né dava i Suoi insegnamenti. È da qui che ha avuto 
origine  il  concetto  di  bene  e  di  male.  L’influenza  e  l’organizzazione  di  Lucifero 
crescevano e Dio aspettava con la desolazione nel cuore che Lucifero e il suo gruppo si 
pentissero dei loro errori e ritornassero a Lui. Aspettò per anni e anni che questo 
accadesse.  Questi  furono gli  anni  dell’angoscia di  Dio.  Furono anni  di  dolore,  di 
angoscia, anni di ira e di indignazione. L’organizzazione del male si rafforzava e le 
forze del bene venivano sconfitte. Ma durante quegli anni, Dio continuava ad aspettare 
l’arrivo dei veri figli che avrebbero gettato luce sulla storia di peccato e di male. Questi 
sono stati gli anni di dolore nel cuore di Dio.

Quanto dev’essere stato terribile per Dio vedere che, man mano che il tempo passava, 
gli  uomini  sviluppavano  dentro  di  loro  due  cuori  diversi.  Questi  due  cuori  si 
difendevano e lottavano fra loro, mentre gli uomini cercavano due padroni diversi. 
Quanto deve essersi pentito Dio di aver creato il genere umano. E tuttavia la Sua 
posizione di genitore era ancor più fondamentale della Sua posizione di creatore. Quale 
genitore, Dio aspettò misericordiosamente, pazientemente ed amorevolmente. Mentre 
faceva questo, gli uomini cominciarono a cercare Dio nella loro natura originale e a 
vivere con rettitudine. Le persone cercarono Dio in modi diversi secondo le varie voci 
della loro coscienza. Ecco come si sono formate le varie religioni. Dio è uno solo. Lo 
addolorava il fatto di veder sorgere così tanti gruppi religiosi diversi. Cosa bisogna fare 
di questo dolore del cuore di Dio?

Più Dio aspettava, più religioni venivano create a seconda dei modi in cui cambiava 
l’umanità.  Ogni  volta  che  le  persone  cercavano di  vivere  rettamente,  Lucifero  si 
intrometteva per cercare di farle vivere in modo disonesto. Ecco come sono venuti ad 
esistere fino ad oggi così tante denominazioni e gruppi religiosi diversi. Man mano che 
l’organizzazione di Lucifero si espandeva, fra le forze del male si verificavano delle 
azioni autodistruttive. Ogni volta che succedeva questo, sempre più persone cercavano 
una nuova rettitudine, ed è così che è stata scritta la storia della via del Cielo.
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Così la strada è stata aperta. Le persone che si trovano in zone dove non c’è nessuna 
strada devono andare dove c’è la strada, anche se questo vuol dire che devono rifare 
all’indietro tutto il loro cammino. Un’espressione più diretta sarebbe dire che il bene 
rappresenta la strada e il male è destinato alla distruzione.

Lucifero ha vissuto per tanti anni nella direzione opposta a Dio, ma adesso deve tornare 
indietro.  Chiunque  continua  ad  andare  in  una  zona  dove  non  ci  sono  strade,  sta 
semplicemente rendendo molto più difficile il viaggio di ritorno che alla fine dovrà 
intraprendere. Lucifero e la sua banda non devono perdere più tempo e interrompere 
tutto ciò che stanno facendo adesso, pentirsi e ritornare a Dio. Devono chiedere scusa a 
Dio e confessare al mondo che sono i criminali responsabili per la storia del male.

11 febbraio 1999

3. L’amore e la caduta

La caduta di Lucifero nel Giardino di Eden, dovuta ad un amore illecito, fu tramandata 
all’umanità di generazione in generazione e divenne il peccato originale. Il mondo 
originale che Dio desiderava sarebbe stato un mondo dove i genitori e i figli avrebbero 
vissuto nella stessa casa, condividendo l’amore e vivendo in bella armonia. Tuttavia,  
l’amore  illecito  derivato  dalla  caduta,  significò  che  l’amore  degli  esseri  umani 
somigliava  ben  poco  alla  vera  natura  dell’amore.  Questo  amore  produceva  solo 
disarmonia, ed era tutto ciò che gli uomini potevano fare per mantenere l’amore fra 
marito e moglie in un ambito limitato. Era come se ad un uccello, che sta volando 
liberamente nel cielo, si spezzasse improvvisamente un’ala o in qualche modo l’ala gli 
cadesse. Non essendo più capace di volare, l’uccello dovrebbe trascinarsi per terra o 
semplicemente giacere al suolo. Questo limiterebbe gravemente il suo campo d’azione. 
Gli atti d’amore degli uomini, oggi, sono seriamente limitati come l’uccello che ha 
perso l’uso delle ali. Questa è la realtà dell’amore oggi.

Sia che si tratti di un marito e di una moglie che sono profondamente innamorati o di 
una coppia appena sposata alla loro prima notte di nozze, l’atto di fare l’amore oggi 
deve essere compiuto di nascosto in modo che nessun altro lo sappia. Questa è la 
dolorosa realtà dell’atto di fare l’amore che ha trasmesso Lucifero. Dio creò gli uomini 
come Suoi figli, ma l’amore dei figli è stato messo in un luogo dove il genitore non può 
dare la Sua benedizione. Quando Dio dà la Sua benedizione ai Suoi figli, anche tutta la 
creazione dà la sua benedizione. Dio voleva partecipare alla gioia e alla felicità dei Suoi 
figli. Lucifero fu colui che sottrasse completamente a Dio la possibilità di esprimere 
questo cuore.

Il cuore e l’amore di Dio si sono ridotti ad un livello tanto basso. Il cuore di Dio è stato 
ridotto in uno stato pietoso. Ecco come la motivazione fondamentale dell’amore umano 
si è trasformata in qualcosa che ha procurato a Dio grande dolore e sofferenza. Fra le 
diverse espressioni del cuore di Dio, persino il Suo amore fu distrutto e andò perduto. 
Questa storia dolorosa è continuata fino ad oggi. Per porre fine alla desolazione del 
cuore di Dio e alla storia del Suo dolore, dobbiamo considerare come la caduta di 
Lucifero e l’amore illecito hanno prodotto un’incalcolabile quantità di sofferenze per 
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gli esseri umani. È giunto il tempo di liberarci dell’origine sbagliata dell’amore che 
Lucifero ci ha dato. Quindi Lucifero si deve pentire davanti a Dio come un criminale 
che ha commesso crimini per migliaia di anni. Deve alzare le mani e assumersi davanti 
a Dio e all’umanità la responsabilità dei suoi errori.

In questo modo deve partecipare, insieme agli antenati dei 360 milioni di coppie, alla 
costruzione del nuovo cielo e della nuova terra e fare un’offerta espiatoria davanti a Dio 
e ai Veri Genitori. La storia sbagliata deve terminare e Lucifero deve danzare e cantare 
con i Veri Genitori nel nuovo Eden.

12 febbraio 1999

4. La vita di Lucifero

Lucifero sapeva tutto sul significato dell’amore fondamentale degli antenati umani e 
sulla provvidenza di Dio. Temeva Dio e ne aveva soggezione, e conosceva anche la 
posizione che avrebbe dovuto mantenere. Per queste ragioni, ha sempre provato un 
senso  di  insicurezza.  È  vissuto  nella  paura  che  un  giorno  sarebbe  successo  un 
particolare evento. Questa è stata la storia della vita di Lucifero.

Lucifero è vissuto in uno stato di insicurezza e di paura ed ha dimenticato cosa voleva 
dire godere la pace e l’amore. Il tempo in cui viveva circondato dall’amore di Dio e nel 
petto di Dio non è nient’altro che un lontano ricordo per lui. Oggi, egli lotta nella 
speranza che il suo desidero possa essere soddisfatto entro lo scopo limitato della sua 
vita di paura e di terrore. Ha sperato che la sua volontà potesse realizzarsi. La sua vita è 
stata una ripetizione di questo modello.

Lucifero ha vissuto continuamente nell’insicurezza e nella paura. Se Dio è associato 
allo  Spirito  Santo  di  amore,  gioia,  speranza,  pace  e  calore,  allora  Lucifero  è 
strettamente associato all’insicurezza e alla paura. Questo perché ha preso quello che 
apparteneva ad un altro. Questa è stata l’origine di ogni aspetto della sua esistenza. Per 
quanti sforzi faccia, non può ingannare completamente le persone. Questo perché è un 
essere creato da Dio ed è stato creato in questo modo. Come può, allora, Lucifero uscire 
da questo muro di insicurezza e di paura e unirsi al cuore d’amore di Dio?

Il modo in cui può farlo è mantenendo la sua posizione e il suo ruolo nella vita. Lui non 
è nella sua giusta posizione ma nella posizione di qualcun altro e finge di essere il 
legittimo  proprietario  di  quella  posizione.  Finché  le  cose  stanno  così,  vive 
nell’incertezza che un giorno il vero proprietario di quella posizione possa apparire. Se 
dovesse cambiare attitudine e proclamare: “Io non sono il proprietario. Aspettate un po’ 
e il proprietario arriverà”, allora il suo cuore sarebbe molto più in pace. Inoltre, deve 
diventare umile e sbarazzarsi degli elementi egoistici. Assumere una posizione che non 
gli apparteneva e fingere di essere il proprietario vuol dire che ha oltrepassato il livello 
che gli spettava e ha rubato la posizione del legittimo proprietario.

L’insicurezza e la paura sono venuti ad esistere in seguito a un desiderio eccessivo. 
Lucifero deve sbarazzarsi dell’egoismo e vivere onestamente nel suo giusto posto. 
Questo è l’unico modo in cui può avere una base di pace, di amore e di felicità. Il 
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crimine più grande che Lucifero ha commesso finora contro l’umanità è il fatto di 
averci trasmesso l’insicurezza e la paura e nello stesso tempo di averci trasmesso il  
peccato originale. Il fatto che l’insicurezza e la paura rimangono nel cuore degli uomini 
significa  che  gli  elementi  della  caduta  rimangono  ancora  dentro  di  noi.  Persino 
un’enorme quantità di sforzi umani e di preghiera non sono bastati a liberarci di questi 
elementi o a porre fine alla storia del male.

Lavorando nel contesto della nostra preziosa vita umana, abbiamo bisogno di togliere 
dalla nostra mente e dal nostro corpo gli elementi malvagi che abbiamo ricevuto da 
Lucifero. Per far questo, dobbiamo rivelare ogni aspetto della natura di Lucifero e 
sradicarne gli elementi fondamentali. Questa non è una cosa che si può realizzare nel 
silenzio o nella meditazione.

Ignorare qualcosa non può mai essere considerato buono agli occhi di Dio. Dobbiamo 
sforzarci  di  conoscere,  e  quando abbiamo la  conoscenza non deve finire  tutto  lì. 
Acquisiamo la conoscenza a scuola, ma la conoscenza non ha significato se rimane fine 
a se stessa. Dobbiamo mettere in pratica le cose che abbiamo scoperto e imparato. 
Questo è necessario se vogliamo liberarci degli elementi che abbiamo ricevuto da 
Lucifero. Per tanto tempo l’esistenza di Lucifero è stata discussa solo in termini del 
fatto che lui è un criminale. Nessuno ha pensato a come eliminarlo dalla nostra vita.

Ora, però, ognuno di noi deve conoscere il metodo in cui possiamo liberarci di lui, e 
dobbiamo sradicare gli elementi di Lucifero. La cosa chiara è che Dio è nostro genitore 
e che noi siamo legati a Lui da un rapporto eterno di padre e figlio e da una vita dedicata 
al Suo servizio. Se questo è vero, dobbiamo considerare chi è il criminale agli occhi 
della storia e com’è successo che noi uomini ci siamo trovati ad avere due padroni. 
Nessuno oserebbe riferirsi a Dio come a due entità. L’uno - o hana-nim è il Dio creatore 
che è nostro genitore.

Eppure, durante il corso della storia, Dio ha sofferto immensamente e ha aspettato a non 
finire.  Quante volte la Sua speranza è stata delusa? Noi figli  abbiamo bisogno di 
comprendere come Dio è stato solo e afflitto per un periodo tremendamente lungo, e 
quindi vivere la nostra vita in un modo che cominci a ripagarlo della Sua grazia. 
Lucifero deve tornare alla sua posizione. Deve avere un cuore di pentimento davanti al 
cielo e alla terra e tornare alla sua posizione. Una volta arrivato là, deve assumere 
l’attitudine di aspettare umilmente le direttive di Dio.

In quanto criminale, Lucifero deve andare davanti ai Genitori e avere un cuore di 
pentimento. Deve pensare a come recupererà tutti i lunghi anni che ha passato ad 
ingannare l’umanità conducendola nell’abisso oscuro. Fintantoché rimarrà la ferita e la 
cicatrice di quei lunghi anni, Lucifero non avrà il diritto di alzare la testa. Deve vivere 
aspettando qualunque ordine Dio gli dia.

Quest’anno,  che  i  Veri  Genitori  stanno  estirpando  Satana,  Lucifero  stesso  deve 
chiudere un capitolo della storia oscura e fare il lavoro che deve realizzare mentre i 
nostri Veri Genitori sono ancora sulla terra. Così Lucifero deve porre velocemente fine 
alla storia di peccato dell’umanità e tornare alla sua posizione. La storia della preziosa 
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sofferenza agli occhi di Dio rimarrà una storia preziosa. Ma la storia della sofferenza e 
dell’oscurità crea soltanto una macchia ancora più grande, più a lungo continua.

Chi può capire il dolore, l’afflizione, la sofferenza che i miei Genitori hanno patito? 
Come figlio, la posizione di pietà filiale è di stare con i Genitori, percorrere la loro 
stessa strada e fare tutto ciò che posso per curare le loro ferite. Ecco perché voglio  
raccontare al mondo la posizione dolorosa che Dio ha sopportato nel corso della storia. 
Ora è tempo che il criminale alzi le mani e chieda scusa. Dio è il nostro unico padrone. 
E solo i nostri Genitori saranno per sempre con Dio. I lunghi anni di dolore di Dio, della 
Sua afflizione,  devono finire.  Ora,  come figlio,  sarò un pioniere  nel  dichiarare  il  
crimine di Lucifero e chiarire i particolari del suo crimine al mondo intero.

13 febbraio 1999

5. Amore e Benedizione

Lucifero si è allontanato dallo standard originale in cui Dio l’aveva creato, ma conosce 
la volontà fondamentale dell’amore e della benedizione di Dio. Ecco perché è vissuto 
nella direzione esattamente opposta a quella di Dio. La ragione è che, andando nella 
direzione opposta, sapeva che avrebbe potuto creare un gruppo opposto a Dio, una 
nazione opposta a Dio, una famiglia e un individuo opposti a Dio.

Lucifero pensava che avrebbe potuto continuare per sempre ad andare contro Dio e 
creare una forza addirittura superiore alla Sua. Dio, però, non parlò mai a Lucifero della 
Sua direzione. La ragione è che Dio vedeva che Lucifero stava cercando di andare nella 
direzione opposta e sapeva che se avesse permesso a Lucifero di sapere che direzione 
avrebbe preso, Lucifero sarebbe andato nella direzione opposta. Lucifero ha evitato 
Dio ed è andato nella direzione opposta dedicando tutta la sua energia a creare la 
propria  forza  e  ha  fatto  soffrire  il  cuore  di  Dio.  L’amore  di  Dio  ha  cercato  di 
raggiungere anche Lucifero. L’amore di genitore di Dio desidera dare la benedizione 
persino a Lucifero. Pur nel Suo dolore, Dio ha amato Lucifero. Anche se Lucifero ha 
provocato  la  ferita  di  Dio  deve  lavorare  per  ripararla.  Lucifero  deve  arrivare  a 
conoscere l’amore di Dio, capire l’amore di Dio e inchinarsi davanti all’amore di Dio 
che si protende verso di lui misericordiosamente. Non è perché non ha il potere di far 
nulla che Dio ha aspettato così tanto; Dio è il proprietario di tutta la creazione ed è il  
proprietario dell’amore e della misericordia. Lucifero deve sapere che Dio è il Genitore 
che aspetta che lui ritorni da solo. Inoltre, Lucifero deve porre fine ai vari lignaggi, alle 
opere e agli altri errori che ha causato. Quando Dio gli mostrerà misericordia, egli 
dovrà interrompere tutte le sue attività, andare il più presto possibile davanti a Dio e 
ricevere la Sua benedizione e la Sua grazia.

Il corso della storia è andato nella direzione sbagliata ma questo corso sbagliato alla 
fine deve giungere al termine e deve esserci un nuovo inizio. Quando una nave in mare 
si imbatte in una tempesta, prima deve aspettare che la tempesta si plachi, ma non c’è 
nessun marinaio che non farà nulla una volta che la tempesta è passata. Il marinaio 
lavorerà per riparare i danni causati dalla tempesta in modo che se ne arriva un’altra, o 
se arriva una grossa onda, la nave potrà resistere a quella forza.
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La persona  stupida  non  capisce  il  tempo in  cui  vive.  La  persona  saggia,  che  ha 
lungimiranza, capisce il tempo in cui vive e lavora per seguire la strada del cielo. Ora 
noi stiamo vivendo in un tempo meraviglioso, che è l’anno dell’estirpazione di Satana, 
quindi Lucifero deve porre fine a tutti gli errori della storia. Deve confessare i suoi 
errori insieme a tutti i criminali. Deve pentirsi. Assieme a tutto il suo gruppo si deve 
inchinare davanti a Dio, offrirGli un kyongbe. Se lo farà, allora penso che questa 
sarebbe l’attitudine di una creatura davvero eccezionale. Anche se finora le sue azioni 
sono state quelle di un mostro che è ancora più terribile di un ladro, ha ancora la 
possibilità di fare un finale degno di nota. Penso che sarebbe l’attitudine più saggia che 
potrebbe adottare.  

Io spero che Lucifero non si lasci sfuggire questa opportunità di ricevere il perdono e la 
misericordia di Dio. Può pentirsi davanti a Dio e ricevere il Suo perdono e sperare 
addirittura  di  ricevere  la  benedizione  dei  Veri  Genitori.  Spero  sinceramente  che 
Lucifero  non si  lasci  scappare  questa  opportunità.  Penso che questo  sia  il  tempo 
migliore per Lucifero di separarsi completamente da tutti i peccati che ha commesso 
nel corso della storia e concludere in modo bello questa storia sbagliata.

13 febbraio 1999

6. L’amore e nell’amore

La parola “amore” è molto interessante. Dio è l’incarnazione dell’amore. Dio non può 
essere spiegato senza usare la parola “amore”. Quando Dio iniziò a creare tutto il 
creato, cominciò con l’amore. Mentre creava ogni creatura, la fece in modo che ognuna 
avesse il suo carattere speciale e fosse capace di manifestare la sua bellezza e la sua 
gioia particolare agli esseri umani. Persino dopo aver creato gli uomini, Dio voleva 
essere in grado di stabilire un rapporto con la creazione e avere uno scambio di dare ed 
avere in amore.

La motivazione di Dio nel creare era l’amore e il corso della storia doveva essere un 
corso d’amore. Il destino finale della storia doveva essere l’amore e tutta la nostra vita 
doveva essere amore. Quando Dio avrebbe incontrato i Suoi figli nel mondo spirituale, 
avrebbe dovuto essere un incontro d’amore. Ma l’inizio della storia si trasformò in un 
inizio di amore illecito e di male, così l’essenza dell’amore fu corrotta a tal punto che 
nulla rifletteva più lo scopo originale.

L’amore si può dividere in due categorie generali. Uno è l’amore verticale come quello 
dei genitori e dei figli. L’altro è l’amore orizzontale come quello di marito e moglie. In 
termini più concreti, dei due tipi d’amore uno comporta una condivisione cuore a cuore, 
l’altro è più fisico. Oggi, però, entrambi i tipi d’amore si sono corrotti tanto che non 
assomigliano affatto a quello che erano in origine.

Lucifero evitò gli occhi di Dio e lasciò la sua posizione. Si abbandonò ad un amore 
egoistico centrato sul suo desiderio eccessivo, che non riusciva a controllare. Anche se 
l’amore è qualcosa per cui viviamo per gli altri e diamo agli altri, Lucifero agì secondo 
il suo desiderio personale e rubò quello che apparteneva ad un altro. Poiché questa fu la 
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natura del suo amore, divenne un amore che genera disarmonia. Il suo amore verticale 
fu anche un amore col quale rubò qualcosa che non gli apparteneva. Per questo motivo 
non poteva amare nel modo giusto. Invece, amò da ladro e questo amore venne ad 
assumere una natura di insicurezza e di paura. La tragedia di Eva fu che alla fine lei  
dovette allontanarsi da questo amore di Lucifero a causa del dolore che le procurava.

La figura centrale della storia umana è colui che è il re dell’amore e ha creato tutto il  
cielo e la terra. E tuttavia il corso e la direzione della storia si trasformarono in una  
storia di male. Dio non può starsene seduto ad aspettare senza far nulla. Il tempo che 
Dio ha trascorso aspettando è stato un tempo molto difficile per Lui. I Suoi figli ora 
devono catturare il criminale dell’amore e praticare un’operazione per spazzare via la 
sua influenza e offrirlo a Dio. Questo è il modo in cui possiamo portare una soluzione 
finale al dolore storico di Dio che è nostro genitore.

Lucifero, sai quale è stato il tuo crimine? Puoi tenere il capo alzato come un criminale 
davanti all’umanità che vive per l’amore e che fu creata per l’amore? Lucifero capisce 
chiaramente la natura del suo crimine.

Lucifero  deve  ritornare  all’amore  che  è  il  vero  amore.  Deve andare  nel  giardino 
dell’amore e radunare tutte le forze delle tenebre. Fin dove andrà? Dio è il Padrone di 
tutto il mondo. Lucifero sta solo danzando qua e là sul palmo della Sua mano e Dio può 
fare di lui tutto ciò che vuole. Ma Dio è l’amore in persona. Dobbiamo capire il cuore di 
Dio che ha sopportato fino ad oggi a causa del Suo amore.

Oggi anche se Dio continua ad aspettare, i Suoi figli non possono aspettare più. Il 
sentimento dei figli è desiderare che Dio abbia pace nel Suo cuore. Lucifero capisce 
cos’è veramente l’amore e una volta ha sperimentato lui stesso quel genere d’amore. 
Dio è un Padre che sente la mancanza persino di quei figli che sono stati scacciati dal  
Giardino di Eden e guarda al di là del muro che circonda il Giardino per vedere come 
stanno i Suoi figli. Questo è amore. Quanto Lucifero ha sentito la mancanza di Dio e ha 
voluto vederlo? Quanto gli è mancato l’amore di Dio?

Lucifero, devi ritornare all’amore prima che tutte le persone che hanno testimoniato la 
storia giudichino i tuoi crimini passati. Ritorna sulla strada del vero amore. Sei vissuto 
voltando le spalle all’amore, ma Dio ti rivestirà di nuovo d’amore. Devi ritornare nel 
Giardino originale e ritornare nello stato in cui sei obbediente e gioioso. Devi cambiare 
le tue vesti e indossare gli abiti dell’amore di Dio. Non farci aspettare più a lungo!  
Ritorna da solo prima che la chiamata vada a cercare tutti i peccatori del mondo. Non 
tornare in segreto di sera, dopo il tramonto, o avvolto nel manto delle tenebre. Toma 
invece quando il sole è alto. Vieni al cospetto di Dio. Questo è per te il modo migliore 
di porre fine alla tua strada di errori. Voglio che tu faccia in fretta. Vieni presto.

14 febbraio 1999
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7. La caduta di Lucifero vista dalla base delle quattro posizioni

Nel Giardino di Eden, Dio creò gli esseri umani e la Sua speranza era che fossero 
fecondi,  si  moltiplicassero  e  avessero  dominio  su  tutte  le  cose.  Questa  era  la 
benedizione che Dio aveva dato agli uomini. E vide che tutto ciò era buono. Ma quella 
fu soltanto una gioia momentanea. Lucifero tese una trappola oscura alla gioia di Dio e 
questo fece sì che il corso della storia umana venisse deviato.

Chiunque capisce questo fatto non può più rimanere ad aspettare. Chi potrebbe mai 
sapere  questo  e  restare  semplicemente  seduto  ad  aspettare?  Ora  noi  riveleremo 
Lucifero, per quello che realmente è, a tutto il cielo e la terra. Dio creò Adamo ed Eva e 
li benedisse in modo che, quando fosse giunto il tempo, avrebbero potuto amarsi e 
stabilire la benedizione con il permesso di Dio. Avrebbero generato dei figli e delle 
figlie e stabilito fermamente la posizione di Dio come creatore del genere umano. 
Lucifero,  però,  divenne  il  loro  padrone  occupando  la  posizione  di  Dio  ed  essi 
moltiplicarono un mondo ed una razza di male che non avevano desiderato. Siamo 
diventati i discendenti di vittime in questo corso della storia. Ora, però, siamo giunti a 
un punto dove siamo abbastanza intelligenti da capire chi è il criminale e chi la vittima. 
Come daremo questo giudizio? Dobbiamo sempre stare a guardare l’ombra oscura che 
è dentro il muro d’amore di Dio?

Ci sono tante nazioni e tante razze nel mondo, ma agli occhi di Dio sono tutti Suoi figli 
e noi siamo tutti imparentati tra noi da un legame di sangue. Ora dobbiamo correggere 
le azioni con le quali Lucifero ha separato il mondo in questo modo. Questo è il lavoro 
che devono realizzare i figli.

Dio, che è l’essenza dell’amore, ha aspettato e pazientato nell’amore. I Veri Genitori 
hanno scoperto la vera natura di Lucifero e stanno aspettando che lui venga. Noi che 
siamo i  figli,  però,  dobbiamo rinascere come pionieri  di  questa storia.  Dobbiamo 
accusare Lucifero delle sue azioni e della storia sbagliata che ne è derivata. Dobbiamo 
porlo nel luogo del giudizio ed emettere ufficialmente la sentenza contro di lui.

Sicuramente appariranno tanti testimoni davanti al Dio d’amore e ai Veri Genitori. 
Lucifero ha evitato Dio in tanti modi e ha alterato la direzione della storia in tanti modi. 
Ha organizzato le forze del  male,  ma siamo stati  a  conoscenza di  questi  fatti  fin 
dall’inizio nel Giardino di Eden. Lucifero si è ribellato contro Dio, ha agito come se 
fosse Dio e ha usato l’inganno. Non possiamo più aspettare Lucifero né possiamo più 
essere ingannati da lui.

Lucifero deve stabilire correttamente il modello della base delle quattro posizioni. 
Deve dire la verità su come è iniziata la storia. Fino ad oggi la storia si è sviluppata nella 
direzione sbagliata. Ma per quanto Lucifero cerchi di alterare la storia, la sua vera 
natura e i suoi crimini non possono essere evitati. Lucifero, tu stesso devi spiegare 
esattamente gli errori storici. Dì tu stesso al mondo com’è che siamo arrivati a questo 
punto. Tu sei il testimone di te stesso. Devi rivelare i tuoi crimini, anche se devi portarti 
un avvocato.
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Dio piangerà, i Suoi figli piangeranno e tutta la creazione farà da testimone mentre 
verrà emessa la sentenza contro di te. Vogliamo sentirti palare del tempo della storia 
quando eri felice. Quando eri felice non sentivi la voce di Dio che gridava? Lucifero, se 
pensi di poter evitare questo, provaci e vedremo. Dappertutto, intorno a te, adesso non 
c’è un posto dove tu possa stare. I 360 milioni di coppie ti hanno circondato. Lucifero, 
non hai nessuna possibilità di sfuggire a questa rete. Che cosa intendi fare? Confesserai 
o distruggerai te stesso? Quale delle due cose sceglierai?

Tante volte nella storia hai indossato la maschera di Dio per aumentare le tue forze. Ora 
vogliamo vederti mostrare il tuo vero volto. Sei stato inchiodato dalla base delle quattro 
posizioni che ti circonda come il falso padrone della storia. Puoi scappare? Se vuoi 
presentare delle scuse, prova a farlo e staremo a vedere. Non importa dove tu vada, il 
tuo destino finale è già segnato. Alza la testa e vedi dov’è che devi stare in rapporto alla 
base delle quattro posizioni secondo il Principio Divino.

Ora devi congiungere le mani e chiedere scusa di fronte alla storia. Fallo in fretta. Pensa 
a chi è Dio. Torna in te stesso e pensa a dov’è la tua posizione originale. Alza la testa. 
Guardati intorno e vedi dov’era la posizione di Dio. Avanti, toccala. Sono sicuro che 
vedrai da te stesso che la tua è stata una strada sbagliata.

15 febbraio 1999

8. Lo scopo dei tre oggetti e la volontà di Dio

Il desiderio originale di Dio e l’inizio della storia sono andati nella direzione sbagliata. 
È solo naturale che i figli debbano risolvere tutti gli errori e le fonti di dolore per amore 
del genitore. La realtà dolorosa è che per farlo abbiamo bisogno di parlare di nuovo del 
dolore del cuore del genitore e della Sua situazione.

Lo scopo dei tre oggetti che Dio voleva realizzare era di poter stabilire un dare e avere 
in amore e bellezza. La storia, tuttavia, è andata nella direzione opposta al desiderio di 
Dio, e così dobbiamo recuperare lo scopo dei tre oggetti riportandolo alle posizioni 
originali nel Giardino di Eden. Per far questo dobbiamo iniziare a correggere le cose 
che sono andate storte all’inizio. Ecco perché dobbiamo rivelare la natura fondamentale 
di Lucifero.

Lucifero capì la volontà di Dio contenuta negli scopi dei tre oggetti, ma iniziò la storia 
del male anziché la storia del bene. Avrebbe dovuto stabilire uno scambio di dare avere 
in amore e bellezza e rendere gioia a Dio, ma poiché ebbe un dare avere nel male, diede 
a Dio pene e dolori anziché gioia. In questo modo rovinò completamente la volontà di 
Dio. Il suo scopo era quello di creare un mondo suo, come se lo scopo dei tre oggetti 
rappresentasse la sua volontà. Adesso noi sappiamo che questa è la realtà che vediamo 
oggi. Così, in tanti modi, possiamo vedere che i crimini di Lucifero sono diventati 
evidenti nel mondo. Nel nome e nell’autorità dei figli di Dio, noi accusiamo Lucifero 
dinanzi a Dio.



LUCIFERO Un Criminale Contro l’Umanità - Messaggi dal mondo spirituale - Dott. Sang Hun Lee 19

Ora l’essenza  fondamentale  di  Lucifero  è  diventata  chiara,  perciò  chiarisci  quale 
attitudine dobbiamo adottare come figli. Quando eravamo troppo giovani per capire, 
potevamo solo stare a guardare i nostri Genitori soffrire e piangere.

Ora  che  siamo cresciuti,  possiamo capire  il  loro  dolore.  Non possiamo restare  a 
guardare mentre soffrono ingiustamente. Dio, nostro Padre, cosa dobbiamo fare? Veri 
Genitori, cosa volete che facciamo? Noi crediamo che non sia giusto che i figli stiano 
semplicemente ad aspettare per sempre.

Pensiamo che sia per noi tempo di eliminare le circostanze dolorose che i vostri figli 
hanno dovuto  soffrire  a  causa  di  Lucifero.  Sarebbe  molto  difficile  per  voi  dover 
guardare le scene orribili e pietose che si sono venute a formare nel mondo spirituale a 
causa di Lucifero.

La volontà di Dio era che tutti gli esseri avessero un dare e avere in amore e bellezza. Il 
frutto del male generato da Lucifero ha portato un triste frutto in questo Giardino. La 
situazione in questo tempo del raccolto, è che tutto è stato riposto nel magazzino eterno 
nel suo stato rovinato. Chi salverà queste persone? Le salverà Lucifero? Non dovresti 
tu, Lucifero, essere responsabile dei frutti che hai seminato? Perché fai soffrire i nostri 
Genitori imponendo loro questi frutti del raccolto sbagliato?

Tu hai seminato i semi, perciò raccogli tu i frutti. Vai in uno di quelle orribili spelonche. 
Sono piene delle grida dei tuoi discendenti che ti chiamano. Perché trascuri i tuoi figli? 
Vai a gridare con loro. Prenditi responsabilità per loro. Sei qualificato a prenderti 
responsabilità  per loro e salvarli? Lucifero,  parla.  Alza la testa e parla.  Dì che ti  
assumerai  la  responsabilità  dei  semi  che  hai  seminato.  Dì  che  ti  assumerai  la 
responsabilità dei semi che hai seminato. Dì che ti assumerai la responsabilità dei semi 
che hai  seminato.  Hai  fiducia?  Sei  qualificato?  Parla  e  rispondi.  Come figlio  dei 
Genitori non posso più tollerare di vederli soffrire. Dio, nostro Genitore, ha condiviso il 
dolore e la sofferenza dei Suoi figli nel corso della storia. Dio, nostro Padre, si è lasciato 
sgridare assieme ai Suoi figli, ha versato lacrime con i Suoi figli e ha sopportato la  
sofferenza insieme a loro.

Lucifero, quando i tuoi figli erano sgridati, cosa facevi? Quando i tuoi figli piangevano, 
hai mai versato lacrime insieme a loro? Hai mai provato dolore nel tuo cuore per la 
sofferenza dei tuoi figli? Se non hai mai partecipato alla loro sofferenza, allora non hai 
forse perso la qualifica per essere loro genitore? Allora che cosa sei? C’è qualcosa che 
hai realizzato? Hai venduto l’umanità e hai venduto la storia in modo da poter vivere 
una vita facile. L’unica cosa che hai fatto è vivere la vita di un figliol prodigo. Non è 
forse vero? Devi ripagare l’umanità e la storia. Quanto ripagherai? Anche se dovessi 
vendere tutta la tua vita non sarebbe abbastanza per compensare l’amore e le lacrime di 
Dio.

Lucifero, cosa faremo di te? Cosa faremo di te, affinché tutti gli anni di dolore di Dio, 
tutti gli anni di sofferenze e di sventure dell’umanità e tutti i semi del male che hai 
seminato possano essere risolti? Cosa darai per ripagare i Veri Genitori della vita che 
hanno passato ad affrontare queste cose? Come li ripagherai? Come figli non c’è modo 
in cui poter esprimere queste circostanze dolorose. Il mondo meraviglioso, la creazione 
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originale di Dio, ora è diventata un mondo coperto di ferite. Come figlio, io devo 
ristabilire uno scopo in quel Giardino ideale che è stato distrutto a causa di Lucifero. Io 
credo che sia il mio destino e la mia missione realizzare questo.

*Dopo aver riportato tutte queste cose, mentre si voltava per andarsene, il Dott. Lee ha 
detto: “Signora Kim, tu non sai. Tu non sai. Signora Kim, tu non conosci tutte queste 
circostanze dolorose”. E poi si è messo a piangere.

16 febbraio 1999

9. La caduta di Lucifero e la marcia all’inferno

La caduta di Lucifero nel Giardino di Eden è stata rivelata attraverso il Principio Divino 
ed è stato svelato che lui è l’antenato criminale dell’umanità. Ora deve risolvere gli anni 
passati ad aspettarlo e ritornare al punto in cui si trovava prima della caduta. Per far 
questo, Lucifero deve pentirsi profondamente e riconoscere di avere sbagliato. Deve 
stare nella posizione originale e rispondere agli ordini di Dio in obbedienza assoluta. 
Deve riportare tutto alla posizione in cui realizza completamente i suoi compiti. Ma 
Lucifero, come si sbarazzerà di tutti i frutti malvagi che si sono moltiplicati nel corso di 
tanti anni a partire dal giorno in cui ha lasciato la sua posizione?

Tutto  deve  essere  sistemato  sulla  terra  prima  che  il  luogo  del  mondo  spirituale, 
chiamato inferno, possa essere distrutto. Non importa quanto le persone nel mondo 
spirituale cerchino di liberare l’inferno, non serve a niente. Le persone malvagie sulla 
terra lasciano dietro di loro il corpo fisico, vengono nel mondo spirituale e formano una 
lunga colonna che porta all’inferno. Finché questo continua, l’inferno non può essere 
distrutto.

Allo stesso modo in cui il grano raccolto in autunno è riposto nel magazzino così  
com’è, anche gli esseri umani vanno nel magazzino eterno del mondo spirituale proprio 
così come sono.

Questa è una realtà molto dolorosa. Le persone sulla terra che hanno un corpo fisico 
probabilmente avranno difficoltà a capirlo. Questa è l’angoscia e il dolore di Dio e dei 
Veri  Genitori.  I  Veri  Genitori  stanno  lavorando  per  risolvere  questo  sulla  terra 
estirpando la vera natura di Lucifero. Dio stesso cerca di non guardare questo posto 
chiamato inferno, perché il farlo gli provoca tanto dolore. Quanto allora, farà soffrire i 
Veri Genitori che devono stabilire le leggi del mondo spirituale eterno, se dovessero 
venire qui a vedere le scene terribili e deplorevoli dell’inferno. Io, Sang Hun Lee, 
voglio assolutamente seguire la via di un figlio di pietà filiale. Voglio prendermi cura di 
questo problema prima che arrivino i Veri Genitori, in modo che le terribili scene che il 
Padre deve vedere possano essere ridotte il più possibile.

Un giorno ho avuto una discussione con Heung Jin Nim. Ho suggerito che se ci fosse 
stata una via dove si poteva piantare in terra una serie di pali in modo che Dio e i Veri 
Genitori non avrebbero dovuto vedere quelle situazioni terribili, avremmo dovuto farlo. 
Ma non c’è modo di poterlo fare. Allora, cosa dobbiamo fare? Come possiamo fermare 
questa marcia all’inferno? Per quanto ci abbiamo provato, non siamo riusciti a pensare 
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a una soluzione. Finché la vita sulla terra non sarà stata purificata, non c’è modo di 
portare nel magazzino il grano sano. Tutto avviene per decisione e determinazione dei 
nostri Veri Genitori, ma io, Sang Hun Lee, sento la mia mancanza di qualifiche, di forza 
e di capacità. Non c’è un atto che dimostri meno pietà filiale di questo.

Un giorno mi domandavo: “Cosa devo fare, cosa devo fare?” Dio mi chiamò e mi disse: 
“Sang Hun, sono molto grato per come ti preoccupi di questo. Mi dà gioia il fatto di 
avere dei figli che ora conoscono queste cose. Sono grato”.

Rimasi allibito. Io non ho nessuna qualifica né capacità, allora quello che posso fare è 
rivelare tutte le tracce e le parentele di Lucifero. Questo è tutto ciò che Sang Hun può 
fare.  Quando  ero  sulla  terra,  ero  veramente  ignorante  del  mondo  spirituale.  Ho 
esaminato tanti libri per cercare di studiare il  mondo spirituale, ma non sono mai 
riuscito a immaginare come fosse. Ora che sono in questo mondo, un problema ancora 
più grande è l’esistenza di Lucifero.

La pace di tutta l’umanità fu distrutta a causa di un unico essere, Lucifero. Il punto 
originale  di  tutta  la  storia  umana sta  diventando oscuro.  Nonostante  tutti  i  nostri 
tentativi per impedirlo, il problema delle persone che marciano all’inferno non si può 
risolvere. Nemmeno il Pensiero dell’Unificazione e i miei sforzi servono a qualcosa per 
quanto riguarda questo problema.

Veri  Genitori,  cosa  devo  fare?  Per  quanto  cerchi  di  aiutarvi,  finisco  solo  con 
l’accrescere il vostro fardello. Le ombre oscure sulla terra, che sono venute ad esistere 
in seguito alla caduta di Lucifero, hanno solo generato un dolore tanto grande che 
nemmeno Dio e i  Veri  Genitori  possono parlarne.  Mi dispiace di  non avere altra 
capacità che quella di riportare alla luce tutta questa realtà e farla conoscere al mondo.

Lucifero, come vuoi che siano risolte le cose? Hai soltanto calpestato tutto il mondo a 
tuo piacimento. Ti sei mai voltato indietro a vedere cosa succedeva al mondo dopo che 
l’avevi calpestato? Cosa farai delle grida di agonia e delle maledizioni che vengono 
dalla tua carne e dal tuo sangue? Prova a bere dallo stesso amaro calice da cui bevono 
loro. Non è forse questo ciò che dovresti fare come genitore? Perché ti aspetti che i Veri 
Genitori curino persino le ferite dei tuoi figli? Perché hai creato dei figli che non potevi 
curare e per i quali non potevi assumerti la responsabilità? Che cosa c’è di cui i nostri  
Genitori dovrebbero essere responsabili? Non cercare di scaricare la responsabilità su 
qualcun altro. Mi dispiace così tanto per i nostri Genitori che riesco a malapena a 
guardarli.  Lucifero,  conosci  gli  anni di  lamento di  Dio? Perché non curi  le  ferite 
dolorose dei nostri Genitori? Se lo farai, allora anche io, Sang Hun, curerò le ferite dei 
tuoi figli. Dammi la tua parola d’uomo ed io manterrò la mia. Devi fare lo stesso. 
Lascerò i nostri Genitori alle tue cure? Voglio che tu li curi dei loro lamenti, delle loro 
lacrime, delle loro ferite e del loro dolore. Curali completamente. Penso che se tu li  
curerai, avrà più effetto della migliore medicina. Io non ho la medicina adeguata per 
curare i miei Genitori. Ho bisogno che li curi tu. Ti supplico. Ti supplico di vivere 
all’altezza del tuo nome, Lucifero, e di mantenere la tua posizione fino alla fine per 
prenderti cura di loro.

21 febbraio 1999
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10. Gli eventi generati da Lucifero

Nel corso della storia, nelle vene del genere umano è scorso il sangue malvagio perché 
Lucifero divenne l’antenato degli uomini nel Giardino di Eden. A causa di ciò, gli 
esseri umani nascono con il peccato originale. Originariamente gli uomini avrebbero 
dovuto moltiplicare una discendenza di bene attraverso lo Spirito Santo di Dio. Invece, 
abbiamo moltiplicato il seme del male. Anche Dio ha bisogno di porre fine al lignaggio 
del male e stabilire il lignaggio del Suo desiderio originale, ma prima deve porre fine al 
corso della storia umana iniziata col male.

Tanti lignaggi malvagi si sono già moltiplicati sulla terra. Quanta sofferenza deve 
procurare questo al cuore di Dio! Ma è soltanto naturale che la storia sbagliata debba 
essere corretta e che anche il lignaggio sbagliato debba essere corretto. Quando ero 
sulla terra ho cercato veramente di studiare e analizzare questo dal punto di vista 
filosofico, ma ora che sono nel mondo spirituale vedo che c’è una quantità incredibile 
di situazioni difficili. Ci sono tante cose che non potranno mai essere risolte dal mio 
intelletto individuale né da nessuna filosofia. Sono ancora più dispiaciuto, perché il 
fatto di non essere capace vuol dire che alla fine devo scaricare la responsabilità sui  
Veri Genitori.

Più passa il tempo che sono qui, e più spesso Dio mi chiama. Mi chiama, ma quando 
vede il mio stato di immaturità ha difficoltà a parlarmi. Posso capire perché si senta in 
questo modo. Ci sono tante cose di cui i Veri Genitori devono prendersi cura mentre 
sono sulla terra. Dio vuole parlarmi di queste cose ma prova talmente tanta pena nel 
Suo cuore che grida soltanto: “Sang Hun”, e poi sta zitto. Sang Hun, però, capisce il  
cuore di Dio.

Veri Genitori! Mi dispiace tanto di non avere altra scelta che darvi ancora più lavoro. 
Finché non si pone fine a tutti i lignaggi malvagi che sono stati creati finora, la vita nel 
mondo spirituale è talmente confusa che per, quanto le persone si sforzino, non può 
essere risolta. Se fosse portato nel magazzino soltanto il grano che è maturato bene, 
sarebbe facile mantenere le cose in ordine. Prima ho rivelato tante volte che se le tante 
famiglie che hanno ricevuto la Benedizione continuano semplicemente a vivere come 
facevano prima, cadranno in trappola nel mondo spirituale. Se questo succede, ci vorrà 
tanto tempo. Le persone non possono vedere coi loro occhi il  mondo spirituale e 
pensano che sia qualcosa che non li riguarda. Così, quando arrivano alla porta del 
mondo spirituale, si accorgono che non possono passare.

Le persone devono capire gli  insegnamenti  del Principio Divino e l’essenza della 
Benedizione. Devono vivere in accordo alla provvidenza di Dio e alla direzione data 
dai Veri genitori. La vita che Lucifero conduce, è sostanzialmente molto sporca. Tutto 
ciò che fa è far di tutto per trascinare nel male l’umanità. È assolutamente incapace di 
fare qualcosa per la colonna di persone che marciano verso l’inferno. Sono i Veri 
Genitori  che  devono  risolvere  questa  situazione  complicata.  Non  dobbiamo 
semplicemente pregare perché i Veri Genitori abbiano salute e lunga vita. Piuttosto, 
dovremmo cercare anche di migliorare la nostra vita in modo da alleggerire, anche solo 
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un po’, il peso dei Veri Genitori. Questo può essere addirittura più importante che 
pregare per la loro vita e la loro salute.

Nel mondo della realtà, tutto appartiene a me. Quante persone ci sono che sono arrivate 
all’età di cent’anni? Prima o poi, tutti devono venire nel mondo spirituale. Tutti devono 
vivere una vita limpida, onesta, pacifica. Se dal mondo fisico dovesse scorrere nel 
mondo spirituale acqua pura e limpida, allora non ci sarebbe bisogno di ripulire il 
mondo spirituale o di raccogliere la spazzatura. Ora, però, c’è talmente tanta porcheria 
che le persone non hanno il tempo di separare adeguatamente i loro rifiuti. Li gettano 
semplicemente tutti in un mucchio. Non sarebbe giusto per i figli di Dio dire che, dato 
che vivono una vita al servizio di Dio, possono vivere in pace, sentire il profumo dei 
fiori e ascoltare musica meravigliosa.

L’espressione di Heung Jin Nim a volte è rossa, a volte blu, a volte gialla. Cambia 
spesso. Questo perché lavora veramente tanto. Ora è tempo che riconosciamo tutti il 
fatto che siamo diventati i discendenti di Lucifero, che accusiamo Lucifero davanti al 
mondo e ci liberiamo delle nostre cattive abitudini. Dobbiamo partecipare insieme al  
movimento per scacciare Lucifero. Di chi pensate sia la colpa se tutto sulla terra è così 
orribile e malato?

Ci sono tante malattie incredibili che si sono sviluppate in seguito al peccato, ma noi 
pensiamo che non abbiano nulla a che fare con noi e le ignoriamo. Tutte queste sono la 
“santa” eredità che Lucifero ci ha lasciato. Non vi fa arrabbiare questo? Non vi fa 
arrabbiare il fatto che continui a svilupparsi la storia del male e che il sangue malvagio 
continui a scorre nelle vene delle persone?

Tutti si devono liberare di ciò che è vecchio. Questo è l’unico modo in cui Lucifero può 
essere completamente scacciato. Tutti noi dobbiamo lavorare al servizio di Dio e dei 
Veri Genitori. Nessuno vorrebbe che i suoi genitori dovessero realizzare un compito 
così difficile tutto da soli. Determiniamoci a seguire la via della pietà filale. Vivere  
bene, vivere giustamente, vuol dire liberare Dio e praticare la pietà filiale verso i Veri 
Genitori.

Solo i  Genitori  del  Cielo e della Terra possono risolvere i  lignaggi del  male che 
Lucifero ha creato. Nessun altro può farlo. Ma non possiamo immaginare quanto sia 
difficile per loro risolvere questa storia lunga e complicata da soli. Le persone sulla 
terra non possono vedere il mondo spirituale e perciò il loro cuore è in pace. Ma non ci 
sono  assolutamente  scuse.  Le  persone  non  vi  fanno  uno  sconto  perché  provano 
dispiacere per voi. Se finite all’inferno, non potete comperarvi una via d’uscita. Lo 
spettacolo delle persone che vivono lì da migliaia di anni è più terribile del più cruento 
campo di battaglia ricoperto di cadaveri. Riuscite a capirlo? Che cosa sta facendo 
Lucifero a questo riguardo?

Dice che gli fa male al cuore guardare questo spettacolo o esprime una qualche simpatia 
per queste persone? Anziché fare qualcosa per risolvere questa situazione, aggiunge 
soltanto sempre più persone ogni giorno a questa marcia all’inferno. Questo luogo è la 
nostra casa dove dobbiamo andare tutti insieme. Io chiedo che possiamo accogliere i 
nostri  Veri  Genitori  per  l’eternità  in  una  casa  ben  costruita.  Ora  Lucifero  deve 
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riconoscere  chiaramente  la  realtà  che  lui  stesso  ha  creato  e  lavorare  con noi  per 
costruire il Regno dei Cieli.

24 febbraio 1999

11. Le azioni di Lucifero

Nel Giardino di Eden Lucifero lasciò il lato di Dio e abbandonò la strada del cielo. Per 
questa ragione divenne prigioniero dell’insicurezza, della paura, dell’odio, dell’invidia, 
della gelosia e del desiderio. Questi non sono attributi di Dio, vengono dal peccato. La 
natura originale di Dio è amore, pace, felicità e bontà. Dio voleva dare questi attributi  
agli esseri umani e invece furono trasmessi agli uomini sempre più elementi malvagi 
che non attributi di Dio. I Genitori, tuttavia, aspettano i loro figli e i figli cercano i  
genitori.  Questo  è  il  principio  celeste.  Ecco  perché  vogliamo  portare  Lucifero  a 
testimoniare e correggere l’inizio della storia.

Lucifero ha abbandonato la sua posizione originale e ha agito falsamente. Per questo 
motivo ha sempre avuto paura che qualcuno lo smascherasse. Così è stato pieno di odio 
anziché di amore. Poiché ha sempre paura di poter perdere il suo posto, sente di essere 
in competizione con tutti quelli che lo circondano. Ecco perché ha più odio che amore. 
Poiché prima viene da lui l’odio, era solo naturale che provi invidia, gelosia e desiderio 
malvagio.

Poiché queste cose furono trasmesse agli uomini, i risultati delle azioni di Lucifero 
hanno dato un colpo decisivo alle persone. In un ambiente pieno di pace, amore e 
felicità, il cuore delle persone è in pace e perciò è impossibile che si ammalino. La 
maggior parte delle malattie che colpiscono attualmente le persone si sono sviluppate in 
seguito al peccato che Lucifero ci ha trasmesso. Col passare del tempo, le malattie che 
si sono sviluppate attraverso il peccato si sono diffuse sempre di più fino al punto che 
oggi le persone non sono capaci di curare la causa fondamentale del peccato. Possono 
vedere soltanto le malattie che ne derivano, e così concentrano tutti i loro sforzi nella 
cura di queste malattie.

Come, allora dovremmo curare le malattie che si sono venute a creare attraverso il 
peccato di Lucifero? Se è una malattia collegata alla radice del peccato, dovremmo 
prima lavorare per estirpare quella radice. Nel capitolo del Principio Divino che parla 
della  caduta  dell’uomo,  la  radice  del  peccato  è  rivelata  come  l’amore  illecito 
dell’umanità. In effetti, la radice del peccato in ciascun individuo si può discutere in 
base a varie categorie. Per esempio, la malattia chiamata “cancro del fegato” è stata 
decisa dalla medicina moderna. Il cancro del fegato colpisce diverse persone per diversi 
motivi. In alcuni casi, il fegato può essere sottoposto ad uno stress eccessivo a causa del 
fumo o degli alcolici. In altri casi, qualcuno può odiare talmente una persona che questo 
sentimento di odio avrà un effetto sul fegato. Tutte e due le persone soffrono di cancro 
al fegato, ma nel primo caso la causa è fisica, nel secondo la causa della malattia è 
spirituale. Il primo paziente può essere curato facendogli smettere di fumare e di bere e 
facendolo  riposare  tanto.  Il  secondo  paziente  invece  ha  bisogno  di  essere  curato 
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facendolo pentire del suo sentimento di odio. In questo modo, ci sono metodi diversi 
per curare una malattia.

La causa fondamentale per entrambi i pazienti, però, è la stessa. Viene dagli attributi di 
Lucifero. Nel curare le malattie dell’uomo moderno, quindi, non dobbiamo dipendere 
unicamente  dalla  malattia  visibile  o  dal  nome  della  malattia.  Invece,  dobbiamo 
eliminare la causa fondamentale della malattia e affidarci agli attributi che Dio ci ha 
dato. L’uomo moderno ha molta paura della malattia chiamata cancro. Anche questa 
malattia ha la sua causa fondamentale nell’errore commesso dagli antenati originali 
dell’umanità.

Quando il cuore delle persone è pieno degli attributi che Dio voleva avere - cioè pace, 
amore e felicità - e abbiamo un dare e avere tra noi basato su queste cose, gli elementi di 
Lucifero saranno completamente rimossi dagli esseri umani. Anche se Lucifero ha 
lavorato per migliaia di anni fino ad oggi, sarà completamente inerme di fronte agli  
attributi  di  Dio  nostro  Padre  e  dovrà  lasciarci.  Fondamentalmente  noi  siamo una 
persona sola, ma abbiamo creato per noi due padroni. Un estraneo ha agito al posto del 
nostro padrone. Ora le sue azioni devono essere giudicate dalla storia e tutte le malattie 
devono essere bandite per sempre dalla terra assieme a Lucifero.

Tutti  noi  dobbiamo  conoscere  i  particolari  su  tutto  ciò  che  Lucifero  ha  fatto  e 
impegnarci  ad  estirpare  le  radici  della  caduta  che  sono dentro  di  noi.  Dobbiamo 
lavorare per prepararci al giorno in cui i fiori dell’amore, della pace e della felicità di 
Dio riempiranno la terra.

25 febbraio 1999
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Capitolo II - Le malattie causate da Lucifero

1. Le malattie causate da Lucifero

(1) Il numero di malattie che esistono al mondo è troppo grande per essere calcolato. 
Inoltre a queste malattie sono attribuiti infiniti nomi. Com’è che Satana fa ammalare le 
persone, e come le spinge sulla via della morte? Facciamo un esempio. Le persone sulla 
terra hanno soprattutto paura del cancro, così il cancro si divide in diverse categorie.

Come si è sviluppata la malattia chiamata cancro allo stomaco? Lo stomaco è un organo 
molto importante per le persone. Naturalmente tutte le parti del corpo umano sono 
importanti, ma lo stomaco lo è in modo particolare perché assorbe tutto il cibo e le  
bevande che arrivano nel corpo attraverso la bocca, le digerisce e le mette da parte. È un 
magazzino che ha il compito di fornire il nutrimento al corpo. Se qualcosa non funziona 
in questo posto, diventa un problema rifornire gli elementi nutritivi al corpo ed è più 
difficile mantenere la vita.

Quando questo succede, c’è uno squilibrio negli elementi nutritivi del corpo umano. Il 
corpo si indebolisce e perde la capacità di difendersi contro le altre malattie. Di solito, il 
cancro allo stomaco è causato da un’eccessiva alimentazione al punto da mettere lo 
stomaco sotto stress. A parte questo, se una persona in generale è sottoposta a un forte 
stress, questo rende difficile digerire completamente il cibo e nello stomaco rimangono 
delle particelle di cibo. Lo stomaco ha diversi modi per evitare i disturbi e mantenersi in 
equilibrio anche in mezzo a questo stress proveniente da varie fonti. Ecco perché è 
possibile mantenere la salute del corpo.

Quando una persona mangia del cibo molto salato, lo stomaco farà bere alla persona 
dell’acqua in modo che gli elementi salati possano evaporare. Se una persona mangia 
tanto cibo piccante e lo stomaco comincia a stare male, allora manderà un segnale 
dicendo: “Per favore, non magiare più cibo piccante”. In questo modo riesce ad evitare 
i disturbi e ad adattarsi. Qui troviamo un altro aspetto sorprendente di come Dio ha 
creato gli esseri umani. È difficile coordinare persino le cose che si possono osservare 
con gli occhi. Eppure, diverse parti del corpo umano sono capaci di coordinarsi fra loro 
senza che nessuno glielo ordini. Dobbiamo ringraziare di nuovo l’amore di Dio per 
l’umanità.  Purtroppo  vediamo  che  c’è  un  criminale  che  ostacola  il  giusto 
funzionamento  del  corpo  umano  e  lo  fa  guastare.  L’identità  di  quel  criminale  è 
Lucifero.

Lucifero dice: “Lo stomaco sta lavorando molto bene, allora io me ne impossesserò o 
vedrò che altro posso fare”. Fa ogni genere di cattiveria come questa. Quando questo 
succede, le persone sentono male allo stomaco o manifestano diversi sintomi. Non 
riescono più a mangiare e così passano da una clinica all’altra, ma gli viene detto 
semplicemente che il loro disturbo ha a che fare coi nervi. Così sono sempre malate e 
soffrono per tutta la vita. È sorprendente, quando il corpo umano si guasta crea una 
sensazione di dolore. Se non ci fosse alcun dolore, sarebbe impossibile curare il corpo. 
Poiché  c’è  dolore  le  persone  fanno  attenzione  a  curare  la  malattia.  Così,  come 
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dobbiamo curare questa malattia? La causa di questa malattia può risiedere in uno di 
diversi aspetti. Per noi, tuttavia, la cosa più importante è che dobbiamo trovare noi 
stessi  la  causa  fondamentale  della  malattia.  Quando  abbiamo  trovato  la  causa 
fondamentale siamo già a metà strada per curarla. È vero, allora, che se una malattia  
viene da Lucifero non la dobbiamo curare ma dobbiamo semplicemente pregare per 
questo? Questo tipo di fede ignorante causa solo dolore a Dio e ad altri credenti.

Anche la medicina moderna è stata benedetta da Dio. Perciò è naturale che dobbiamo 
affidarci alla scienza medica per curare le malattie. Una cosa importante da aggiungere, 
tuttavia, è che abbiamo bisogno di saper trattare la radice fondamentale di Lucifero.  
Dobbiamo chiederci: “Perché mi è capitata questa malattia?” Se è una situazione dov’è 
necessario  il  pentimento,  allora  dobbiamo  pentirci.  Se  lo  facciamo,  Lucifero 
certamente ci lascerà. A volte, se c’è un errore, possiamo correggerlo e pregare che 
Lucifero  ci  lasci.  Alcune  persone  possono  semplicemente  continuare  ad  andare 
all’ospedale  per  un  lungo  periodo  di  tempo senza  pensare  a  queste  cose  che  ho 
descritto, oppure continuare stupidamente a pregare per questo.

Questo tipo di fede è sbagliato. Certo, ci sono molti casi in cui le malattie sono curate 
con la  preghiera.  Questo risultato dipende dalla  fede assoluta  e  dai  sintomi della 
malattia.

La decisione saggia per le persone moderne è di vivere una vita al sevizio di Dio, 
mettendo in pratica la parola di Dio per l’Era del Completo Testamento secondo il loro 
chiaro pensiero e la loro esperienza di fede. Come figli, dobbiamo avere un’attitudine 
di fede matura. Finora ci sono stati tanti casi in cui gli spiritualisti hanno guidato tanta 
gente nelle tenebre a causa de loro giudizio e pensiero sbagliato.

Dio ha educato gli uomini dicendoci che siamo gli esseri supremi di tutta la creazione. 
E  tuttavia  molte  persone  sono  cadute  in  confusione  per  le  affermazioni  degli 
spiritualisti e sono state portate nel posto sbagliato. Questo è molto importante. Quindi, 
quando una persona si ammala, non deve lasciarsi prendere dal panico. Invece, deve 
pregare. Man mano che cresciamo nella fede e acquisiamo più esperienza, dovremmo 
essere in grado di risolvere sempre più problemi da soli. Le persone sulla terra devono 
ascoltare gli insegnamenti dei Veri Genitori e offrire la loro devozione in modo da 
capire profondamente se stessi e sradicare il lignaggio di Satana per sempre.

27febbraio 1999

(2) Gli uomini vivono col loro corpo fisico sulla terra per circa cento anni. Quindi il 
corpo fisico è una struttura organica che Dio ci ha dato. Quando questo corpo fisico è 
giovane,  cresce.  Dopo aver passato i  vent’anni,  però,  le funzioni del  corpo fisico 
lentamente decadono. Sembra una cosa molto ingiusta, tuttavia, che sia molto più 
comune che il corpo venga rovinato dalle malattie, piuttosto che una persona si avvicini 
a poco a poco alla morte, mentre il suo corpo declina invecchiando.

Gli esseri umani avrebbero dovuto vivere nella gioia ricevendo gli elementi di amore 
(gli elementi spirituali di vita) da Dio. Dal momento della nostra nascita, tuttavia, siamo 
stati afflitti da una malattia chiamata insicurezza. Così, l’umanità è partita nel modo 
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sbagliato. La vita dell’uomo è stata collegata ai rapporti  di sangue peccaminosi e 
ognuno ha in sé elementi che permettono a Lucifero di invaderlo. Gli uomini hanno 
assunto una forma diversa da quella che avrebbero dovuto avere. Hanno assunto una 
vita malata. Cioè, gli esseri umani prima si sono tutti ammalati spiritualmente, poi si 
sono ammalati fisicamente in seguito all’invasione di Lucifero.

Circa il 70-80 percento di tutte le malattie è il risultato dell’invasione di Lucifero. Un 
altro 20-30 percento deriva dalla fatica eccessiva o da altri fattori ambientali, ma questi 
non si sviluppano in malattie letali.

Quali  sono le  malattie  che  rientrano in  quel  70-80 per  cento?  Alcune persone si 
ammalano perché Lucifero, o un altro essere che agisce in sua vece, le tormenta. Ci 
deve essere qualche elemento causale perché ciò avvenga. Forse una persona sarà 
indotta ad agire come Satana in chiesa, di fronte a tutti, in modo da creare dei problemi 
alle persone che stanno conducendo una buona vita di fede. Quando succede questo, 
quella persona può superare la situazione attraverso la preghiera, l’umiltà e l’amore. 
Tuttavia, se continua ad essere invasa da Lucifero, la possessione infetterà qualche 
parte del suo corpo fisico e la persona si ammalerà.

Quando si verifica questo, la persona si allontana dalla sua fede e il suo corpo fisico si 
ammala ancora più gravemente. Lucifero lavora per spingere gli individui nelle tenebre 
in modo da farli  venire dalla  sua parte.  Quando quella  persona andrà nel  mondo 
spirituale sarà guidata naturalmente in un posto dove le persone servono Lucifero come 
loro  padrone.  Qui  non  mi  addentrerò  nell’argomento  della  divisione  delle 
denominazioni all’interno delle le religioni e fra le religioni.

Il mondo spirituale è vasto, ma ci sono pochissimi posti in cui Dio può stare con le 
persone. Io credo, perciò, che possiate capire quanto dev’essere desolato il cuore di 
Dio. È impossibile elencare tutti gli atti malvagi che Lucifero ha perpetrato contro 
l’umanità fino ad oggi. Quanto dev’essere grande il dolore di Dio nel vedere le forme 
tragiche dei Suoi figli quando arrivano nel mondo spirituale. Finché il Regno dei Cieli 
non sarà costruito sulla terra, non ci può essere nessun Regno dei Cieli nel mondo 
spirituale. I Veri Genitori devono occuparsi di tutti questi problemi mentre sono sulla 
terra e perciò hanno un compito incredibile.

I servi di Lucifero continuano a lavorare alacremente per portare le persone dalla loro 
parte, ma Dio aspetta soltanto che tornino a Lui. Ora, però, i Veri Genitori hanno 
stabilito tutte le condizioni necessarie perché possiamo risorgere. Investiamo insieme 
tutto il nostro cuore impegnandoci a risolvere il problema di Lucifero una volta per 
tutte.  Questo  è  l’unico  modo  in  cui  possiamo  accusare  insieme  il  criminale 
dell’umanità.

La mia speranza è che tutti ci uniremo davanti a Dio e ai Veri Genitori che devono 
continuare a vedere tanti dei loro figli in uno stato di malattia.

7 marzo 1999
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2. Le malattie dell’apparato digerente

L’opinione  condivisa  dalla  maggior  parte  delle  persone  riguardo  le  malattie 
dell’apparato  digerente  è  che  sono  causate  o  dallo  stress  eccessivo  a  cui  viene 
sottoposto lo stomaco mangiando troppo, oppure dal mangiare cibi salati o piccanti. Se 
la malattia è difficile da curare, dicono che riguarda il sistema nervoso. Questa è la 
diagnosi della medicina moderna.

Nel primo caso c’è una causa precisa della malattia. Si tratta di buon senso. Bisogna 
anche ammettere, però, che ci sono tante persone che soffrono senza conoscere la causa 
della loro malattia. Nel primo caso si può prescrivere una medicina e si possono subito 
osservare dei miglioramenti nel paziente. Il secondo, invece, è il caso in cui la malattia 
viene da Lucifero.

In questo caso, quindi, prendere le medicine ed andare in diversi ospedali non serve a 
niente. Il paziente continuerà a soffrire giorno dopo giorno. In certi casi lo stomaco è 
così  dolorante  che  il  malato  non  riesce  a  mangiare.  In  altri  il  paziente  non  può 
inghiottire il cibo. In altri ancora il paziente mangerà ma poi avrà una forte reazione e 
sentirà come se stesse per morire. Alcune persone mangiano solo semolino o riso molto 
morbido e soffrono per tanti anni. Ora vorrei spiegare le cause di questi sintomi.

Ci sono delle differenze fra le persone a seconda della loro missione, di quanto hanno 
realizzato e dei meriti dei loro antenati. Tuttavia, quando una persona è tormentata allo 
stomaco,  questo  è  provocato  o  da  Lucifero  stesso  o  dai  suoi  servitori  che  si 
impossessano dello stomaco. Ciò non solo ostacola la funzione dello stomaco, ma 
influisce anche sul cuore.

Se si tratta di una persona importante, che sta realizzando una certa missione, può 
essere che gli venga impedito di mangiare in modo che non possa compiere la sua 
missione. Se è una persona di grande fede, può essere che venga sottoposta ad una 
prova in modo da non poter seguire la sua fede. A seconda dei modi diversi in cui la  
tortura è inflitta, questo può produrre nello stomaco ulcere o altre malattie. Così l’unica 
cosa che Lucifero ci ha dato è la malattia. Poiché le persone non si rendono conto di  
questo, sprecano un sacco di soldi negli ospedali. Il fatto chiaro che dobbiamo capire è 
che abbiamo bisogno di distinguere le diverse cause delle nostre malattie. Dobbiamo 
essere in grado di determinare la causa.

Dobbiamo poter distinguere se la malattia è del primo o del secondo tipo. Qualunque 
essa  sia,  abbiamo  bisogno  di  essere  sani.  Il  primo  passo  per  noi  è  determinare 
chiaramente la causa dal punto di vista della scienza medica. Il passo successivo è 
pensare a come vogliamo curarla. Se non c’è nulla di sbagliato dal punto di vista 
medico, allora è chiaro che si tratta di una malattia spirituale, perciò dobbiamo pregare.

Se preghiamo, Dio può lavorare. Dio può sempre lavorare ogni volta che Gli chiediamo 
qualcosa nella preghiera. Questo perché noi siamo Suoi figli. Dio non può lavorare se 
non preghiamo. Questo perché Lucifero mantiene la sua posizione di nostro padrone.
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Quando invochiamo Dio, Lucifero è costretto ad allontanarsi. Finora abbiamo trattato 
le  malattie  senza  pensare  veramente  al  metodo  di  risolverle.  Adesso  dobbiamo 
scacciare Lucifero e cercare la mano guaritrice di Dio. Dio è amore e così ci darà 
sicuramente la Sua mano. Tutti noi dobbiamo pregare Dio e servirLo come nostro 
Padre.

8 marzo 1999

3. Le malattie causate dagli antenati

Ci sono molte persone che non rispondono alle terapie prescritte in ospedale e soffrono 
di salute cagionevole per tutta la vita. Anche nel caso di queste malattie, Dio non 
interviene. La ragione è che le persone che hanno un legame di sangue con Lucifero 
possono andare avanti e indietro fra loro liberamente, ma Dio non può intervenire. 
Questo è dovuto innanzitutto al rapporto di sangue. In secondo luogo è perché i nostri 
antenati sono più dalla parte di Lucifero che da quella di Dio.

Gli antenati di queste persone appaiono ai loro discendenti nella stessa forma che 
avevano quando hanno lasciato la terra e sono entrati nel mondo spirituale. Perciò 
possono causare dolore fisico. Il fatto che il corpo di qualcuno sia ammalato è un segno 
che i suoi antenati non sono in un luogo confortevole e quindi stanno cercando di fare 
qualche richiesta riguardo la loro situazione. Anche per questo tipo di problema è 
necessaria  la  preghiera.  Anche  le  malattie  croniche  devono  essere  trattate  dalla 
medicina moderna e richiedono un’attitudine particolarmente matura da parte della 
persona di fede. Ciò che voglio dire con questo, è che non bisogna dare tutta la colpa 
agli antenati. La persona che ha il corpo fisico deve capire che ha anche lei ha sua 
responsabilità.

Ad esempio, se il corpo è malato a causa degli antenati, la persona non solo deve 
cercare di liberarli, ma deve riconoscere la propria responsabilità nella stessa misura in 
cui libera gli antenati. Solo allora la parte colpita sarà curata. Se la malattia deriva dal 
dolore di un antenato, il discendente ha bisogno di condurre una vita di fede sincera. 
Solo allora anche l’antenato potrà trovare un posto confortevole nel mondo spirituale.

Così  la  malattia  che ci  affligge,  proviene dai  nostri  antenati  che sono dal  lato di  
Lucifero. Ci danno tante sofferenze in modo che possiamo capirne le cause e pregare. 
Dobbiamo stare attenti a come viviamo la nostra vita.

9 marzo 1999

4. La malattia della prostata

Le malattie della prostata sono particolari nel senso che colpiscono solo gli uomini. Si 
sviluppa un’infezione nell’organo sessuale maschile e la prostata si ingrossa. Questa 
malattia richiede che venga praticata presto un’operazione altrimenti l’ingrossamento 
causerà seri problemi. L’opinione della scienza medica è che questa malattia necessita 
un’operazione perché c’è qualcosa che non funziona nell’organo maschile. Dal punto 



LUCIFERO Un Criminale Contro l’Umanità - Messaggi dal mondo spirituale - Dott. Sang Hun Lee 31

di vista spirituale, tuttavia, la causa di questa malattia è latente dal tempo della nascita, 
perché gli esseri umani nascono col peccato originale. La causa fondamentale del 
peccato è proprio come viene descritta nel Principio Divino. Così la radice del peccato 
e il seme del peccato sono nello sperma maschile. Non è esagerato dire che questa 
malattia ci è data al cento per cento da Satana. Questo è un problema serio.

Sembrerebbe, allora, che tutti gli uomini debbano soffrire di un ingrossamento della 
prostata o di infezioni negli organi sessuali ed abbiano bisogno di operazioni. Come 
mai non è così e solo alcune persone sviluppano questa malattia? Il fatto sorprendente è 
che in tanti casi c’è una complessa interazione di lignaggi legata all’indennizzo degli 
antenati, agli errori personali o agli errori tra marito e moglie. Il mondo della medicina 
dirà che questa è follia, ma io non posso fa altro che chiarire questi fatti.

Facciamo un esempio. Nell’inferno c’è lo spettacolo orribile di tante persone che sono 
andate nel mondo spirituale dopo aver sofferto diverse malattie mentre erano sulla 
terra. Descriverò uno di questi casi. C’è la situazione di un uomo e di una donna che 
hanno commesso adulterio insieme. L’uomo ingannò la moglie e la donna ingannò il 
marito. Vissero in questo modo per diversi anni e nel corso del tempo il marito sviluppò 
una  malattia  negli  organi  genitali  per  cui  gli  diventò  impossibile  avere  rapporti 
coniugali. La donna si allontanò sempre più dall’uomo. Così contro quest’uomo si 
rivoltarono due donne e questo causò diversi problemi. In seguito a questi problemi, 
alla  fine l’uomo uccise la  donna con cui  aveva commesso adulterio.  Nell’inferno 
quest’uomo e questa donna sono seduti insieme, l’uno di fronte all’altra, come nemici. 
Le parti basse del corpo dell’uomo poggiano su un pezzo di carne grosso quanto la testa 
di un bambino e la donna, persino in quella situazione, tocca le parti basse del suo 
corpo. L’uomo soffre incredibilmente. E non è tutto. Anche se l’uomo grida straziato 
dal suo dolore, suo padre è seduto dietro di lui e si diverte con delle prostitute. Il padre 
continua a stare con le prostitute anche se ha paura che suo figlio lo veda. È una scena 
difficile da guardare e ho difficoltà a metterla per iscritto. Questo è esattamente il modo 
in cui Lucifero evitò gli occhi di Dio e si abbandonò ad un amore illecito nel Giardino 
di Eden, creando così la radice del peccato. Come possono le persone sulla terra capire 
queste cose?

Io intendo rivelare tutto sul lignaggio terribile e depravato di Lucifero. In questo modo 
intendo liberare tutti gli spiriti malati che sono stati imprigionati da Lucifero.

10 marzo 1999

5. Le malattie dell’apparato circolatorio

Esistono molte malattie dell’apparato circolatorio, ma qui parlerò delle malattie del 
cuore. Il cuore è una parte molto importante del corpo umano. Ogni volta che una 
persona respira, il cuore funziona come una pompa per mantenere in vita il corpo. È un 
organo che è sottoposto facilmente ad una grande quantità di stress dai pensieri che 
sono nella mente di una persona.
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Tutte  le  parti  del  corpo sono collegate  fra  loro  di  modo che,  se  una parte  viene 
danneggiata, si forma una catena di reazioni con le atre parti. Il cuore può facilmente 
sviluppare una malattia in seguito alla gioia o alla tristezza di una persona. Inoltre, 
l’eccessivo consumo di carne o di bevande con un elevato tasso di alcool può anche 
portare all’ostruzione delle arterie del cuore. Ho già descritto come il mondo della 
medicina vede le malattie. Vorrei descrivere da un punto di vista spirituale un processo 
che porta la persona a sviluppare una malattia cardiaca. Lucifero o le persone dalla sua 
parte non possono tollerare di lasciare gli uomini in pace. Se una persona cerca di  
vivere comodamente, Lucifero lavora per tormentarla.

Lucifero e le sue coorti infliggono sempre delle preoccupazioni nel cuore degli uomini 
o incutono loro insicurezza e paura, inducendoli in pensieri inutili, trasformandoli in 
alcolizzati o semplicemente infliggendo loro ogni genere di dolore. In questo modo 
procurano insicurezza e disagio al cuore. Se il cuore di una persona è sotto stress per 
diversi giorni e poi si verifica un terribile incidente, la persona può morire per lo shock. 
Il cuore cessa di battere. Una persona che è sotto forte stress per tanti giorni può riuscire 
a guarire prendendo delle medicine per il cuore. Ha bisogno di stare a letto in modo che 
il cuore si possa riposare e ristabilire. Diventa più difficile per il cuore funzionare. Il 
problema si fa ancora più grave se l’individuo è in sovrappeso.

Una persona che non è capace di controllare le condizioni del proprio cuore deve vivere 
tutta la vita sotto una condanna a morte e stare molto attenta. Quindi, abbiamo bisogno 
di ricevere aiuto dalla medicina moderna e ritornare alla nostra posizione di persone di 
fede in modo da poter avere la fiducia e il coraggio di recuperare la nostra salute. Un 
dono veramente prezioso che Dio ci ha dato è l’amore. Dobbiamo capire questo, in 
modo da poterci rispettare e amare gli uni gli altri. Dobbiamo essere gioiosi, creare 
armonia fra noi e condividere il nostro lavoro in ogni circostanza. Dobbiamo cercare di 
risolvere tutti i problemi con la fede e con l’amore. In questo modo spero che potremo 
liberarci dalla situazione di essere bistrattati da Lucifero, assumere una forma piena di 
speranza per Dio nostro Padre e poter curare tutte le nostre malattie.

A questo punto vorrei raccontare un’altra storia sulla situazione dell’inferno. È la storia 
di una donna il cui corpo è gonfio come una montagna. Desidera sempre perdere tutto 
suo il peso eccessivo in modo da poter camminare con un corpo leggero. Vuole essere 
liberata dai suoi affanni. Ma è così pesante che non può camminare e ha bisogno che le 
persone la aiutino a stare in piedi.

Sulla terra questa donna era molto ricca. Ma a causa della sua ricchezza, la sua mente 
non era mai in pace. Era talmente occupata ad amministrare le sue ricchezze che non 
dormiva mai bene di notte. Nel processo di accumulare queste ricchezze procurò un 
sacco di dolori alle altre persone. Tanti dei suoi vicini e dei suoi fratelli diventarono 
suoi nemici a causa della sua ricchezza.

Alla fine morì per uno scompenso cardiaco dovuto alla sua ricchezza. Quando vuole 
alzarsi in piedi deve chiedere alla persona che le sta accanto di aiutarla, ma questa dice: 
“Sei così ricca, perché non assumi un servitore? Perché ci fai lavorare per te?” La 
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maledicono soltanto e si rifiutano di aiutarla. Per quanto tempo dovrà ricevere questa 
punizione? È già molto tempo che si trova in quel luogo, ma Dio sta soltanto a guardare.

In quanto figli di Dio, le malattie cardiache sulla terra non sono il problema di cui ci  
dobbiamo preoccupare. Bisogna che ci preoccupiamo di più del fatto che una vita 
sbagliata sulla terra ci porterà in un posto chiamato inferno e che questo posto causa un 
grosso peso al cuore di Dio e dei Veri Genitori. Dobbiamo risvegliarci, come persone di 
fede  matura  che  possono  essere  liberate  dalle  tentazioni  di  Lucifero.  Dobbiamo 
scoprire da dove provengono tutti i desideri e la gloria falsa e risolvere queste cose da 
noi stessi. 

*Signora Kim, ora che ti ho detto che tutte le malattie vengono da Lucifero, forse 
penserai di capire tutto sulla loro causa e penserai che ogni cosa sia facile adesso. Ma 
non è così. Non è facile sbarazzarsi di Lucifero e delle sue coorti. Continuano a stare 
addosso alle persone e ad attaccarle finché cadono in trappola. Ecco perché Lucifero e i 
suoi seguaci sono così malvagi.

*Il lavoro è diventato così difficile per me che ho chiesto l’aiuto di Heung Jin Nim, 
Choong Mo Nim, Dae Mo Nim e altre persone che so che stanno pregando. Il Dott. Lee 
mi ha detto: “Durante il tempo in cui trascrivi queste cose, tutte queste persone sono 
intorno a te formando un cerchio di circa 20 - 30 metri di diametro e pregano per te”.

11 marzo 1999

6. Le malattie dell’apparato respiratorio

Tutte le parti del corpo umano sono importanti. Quando Dio creò gli uomini pensò 
molto  attentamente  a  come  doveva  essere  costruita  ciascuna  parte  del  corpo.  Se 
esaminate l’interno del corpo umano, tutto è collegato come in un computer o in un 
altro apparecchio elettronico.

Dio creò prima un disegno molto dettagliato del corpo umano fin nelle più piccole parti 
e  studiò  ogni  parte  molto  attentamente.  Ci  creò  come  esseri  organici  misteriosi. 
Lucifero ha guidato la distruzione di tutte le creature di Dio e poi ha la sfrontatezza di 
continuare ad agire come se la creazione di Dio fosse di per sé stessa un fallimento.

Oggi parlerò dei polmoni che sono l’organo fondamentale dell’apparato respiratorio. 
Gli esseri umani non possono vivere un solo giorno, anzi un solo momento, senza 
respirare.  Gli  scompensi  dell’apparato  respiratorio  possono  essere  causati 
dall’inquinamento proveniente dall’ambiente circostante, cioè germi e virus, vari tipi di 
inquinamento ecologico, la polvere delle fabbriche, la polvere di gesso nelle scuole o la 
fatica eccessiva. Il corpo umano si guasta se è trattato troppo duramente. Questo è ciò a 
cui si riferisce la medicina quando parla di malattie dell’apparato respiratorio.

Vorrei parlare delle cause delle malattie che non si possono vedere con gli occhi fisici. 
Alcune malattie sono provocate da germi spirituali, in altre parole dalle azioni crudeli 
di Lucifero. Il corpo delle persone si ammala in seguito a cause fisiche, ma ci sono 
anche  tante  cause  in  cui  Lucifero  agguanta  l’apparato  respiratorio  e  tormenta  le 
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persone. In questo caso la cura è facile se la persona capisce, in uno stadio precoce della 
malattia, di essere attaccata da Lucifero e dalle sue coorti. Nella maggior parte delle 
malattie respiratorie, la persona avrà la febbre alta nello stadio iniziale della malattia  
oppure una febbre non tanto alta per un lungo periodo di tempo. Prima dobbiamo 
andare dal dottore e curare la febbre. Il problema è che ci sono dei casi in cui la  
medicina non ha effetto. Inizialmente sembra che la febbre scompaia, ma poi ritorna e il 
corpo si ammala da qualche parte. La persona soffre psicologicamente, fisicamente e 
finanziariamente.

La cosa strana è che questa malattia si sposterà da una parte all’altra del corpo. A volte 
ci può essere la tosse, altre volte la febbre. Quando questo succede evitiamo l’aria di 
fuori e rimaniamo in casa. Ci riposiamo e stiamo a letto per un bel po’ di tempo. A volte 
i sintomi appaiono sotto forma di febbre tifoidea. Questa malattia priva la persona della 
sua  forza  spirituale,  le  fa  aver  paura  della  malattia  e  indebolisce  la  sua  salute 
psicologica. La persona soffre per la mancanza di desiderio e di fiducia in seguito al 
tormento procurato da questa malattia.

In  particolare  le  malattie  dell’apparato  respiratorio  si  possono trasmettere  da  una 
persona all’altra parlando con gli altri. Se una persona si ammala di tubercolosi, persino 
il  coniuge e i figli devono essere messi in quarantena. Lucifero e le sue coorti si 
divertono tantissimo con queste malattie. Possono isolare una persona e poi attaccarla a 
loro piacimento, così a loro questa malattia piace moltissimo.

Dal momento in cui nascono, le persone non hanno nessun modo di gestire queste 
malattie. Questo perché abbiamo una relazione di sangue con Lucifero e lui è sempre 
con noi come se fosse la nostra ombra. Ecco perché è il  nemico. Esaminiamo un 
esempio nell’inferno che ha a che fare con questo tipo di malattia. C’è una donna che, 
quando era sulla terra, viveva in una famiglia molto ricca. In qualche modo questa 
donna fu tradita da un uomo che amava. Il tormento psicologico derivato da questo fatto 
la portò ad ammalarsi di tubercolosi. Le preoccupazioni e l’ansietà danneggiano i 
polmoni. Questi sono gli attributi più fondamentali di Lucifero; così Lucifero andò da 
questa donna e la fece preoccupare ancora di  più aggravando la sua malattia.  La 
medicina moderna dice che la tubercolosi non è un problema molto grave e che il 
cancro è la malattia più temibile. La cosa più terribile, però, sono gli attacchi che le 
persone ricevono da Lucifero e dalle sue coorti. Non c’è medicina per questo. Non c’è 
cura per questa malattia.

In passato le persone che si ammalavano di tubercolosi erano messe in quarantena. In 
quello stato di isolamento le persone diventavano più deboli psicologicamente e spesso 
morivano, così questa malattia era molto temuta. Anche se quando ero sulla terra ho 
studiato medicina, non capivo questo fatto.

In mezzo all’inferno ho pensato tanto a cosa fare per queste situazioni, ma la colonna di 
persone che marciano all’inferno cresce di giorno in giorno. Le persone sulla terra 
dovranno affrontare questo fatto da sole.

La donna di cui parlavo, soffriva di tubercolosi finché alla fine si  suicidò e andò 
all’inferno. Le persone in spirito che le stanno intorno la trattano con freddezza perché 
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è malata di polmoni. Quando tossisce le dicono di andarsene via. Persino se volta la 
testa verso di loro le dicono: “Vattene”. Quando respira le dicono di respirare con la 
bocca chiusa. Le persone attorno a lei gridano che venga allontanata e sia messa in 
quarantena.

Dio è nostro genitore e ha creato ogni parte del nostro corpo in modo che avesse una 
struttura misteriosa.  Quindi possiamo immaginare che Lo addolori  profondamente 
vedere come si sono ammalati i corpi degli uomini. I padri, che sulla terra hanno 
allevato dei figli, provano una profonda inquietudine quando il figlio si prende anche 
solo un raffreddore. Così, quanto più addolora Dio vedere queste situazioni pietose in 
cui la gente si ammala e muore senza ragione. Tutte le malattie hanno la loro causa in 
Lucifero. Le malattie continueranno a perseguitare le persone finché Lucifero non si 
pente sulla terra. Tutti noi dobbiamo stringere i pugni e partecipare allo sforzo di 
liberarci  delle  malattie.  Non aspettiamo che i  nostri  Genitori  lo facciano per noi. 
Offriamo la nostra forza a Dio e ai Veri Genitori.

12 marzo 1999

7. Le malattie del sistema nervoso

Poiché le persone moderne vivono in estrema competizione, spesso fanno lavorare 
troppo il sistema nervoso tormentandolo senza alcun motivo. Tuttavia, la malattia del 
sistema nervoso è diversa da quella del corpo fisico. Sperimenterete, senza ragione, un 
dolore in qualche parte del corpo o avrete la febbre alta. Poiché le cause di questi dolori 
sono invisibili, ci vuole tempo per scoprirne l’origine.

La particolarità di queste malattie del sistema nervoso è che, una volta contratte, non si 
guarisce facilmente. Hanno vari nomi, come depressione, alienazione mentale, ecc. 
Qual è la causa della depressione? Le persone si ammalano di depressione quando sono 
profondamente angosciate, quando non hanno una vita felice e non possono sfuggire al 
vortice  di  una  vita  dolorosa.  Una  delle  malattie  del  sistema  nervoso  si  chiama 
alienazione mentale, ma questo disturbo è decisamente diverso dalla depressione. È 
proprio dei pazienti colpiti da malattie del sistema nervoso volersi isolare dagli altri e 
odiare le altre persone, ma i pazienti affetti dall’alienazione mentale non riescono ad 
esprimere pienamente quello che pensano. Quindi il loro punto di vista sulle cose 
diventa diverso dagli altri. I malati di depressione sono cupi, ma possono esprimere 
correttamente il loro pensiero e la loro visione delle cose è uguale a quella della gente 
normale.

Allora, qual è la causa dell’alienazione mentale? Ci sono varie cause, ma generalmente 
le  persone prendono questa malattia  quando si  concentrano eccessivamente su un 
pensiero o subiscono uno shock senza rendersene conto. Ad ogni modo, l’opinione 
generale  della  medicina  moderna,  è  che  le  malattie  del  sistema nervoso come la 
depressione e l’alienazione mentale sono malattie incurabili.

Ora parlerò delle malattie del sistema nervoso da una prospettiva spirituale. Vorrei dire 
che, dal punto di vista spirituale, la depressione e l’alienazione mentale sono lo stesso 
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tipo di malattia. L’abitudine comune dei seguaci di Lucifero è quella di abusare sempre 
del corpo e della mente di una persona, di portarla alla malattia e alla fine alla morte.  
Questa è la loro caratteristica comune.

Purtroppo  si  attaccano  agli  uomini  facendoli  sprofondare  negli  affanni  e  nelle 
preoccupazioni, li isolano, li danneggiano e li fanno sentire depressi nominando le loro 
debolezze e portandoli a pensare: “Io sono terribile, sono uno stupido, non sono una 
vera donna, non sono virile ecc.” Poi a volte opprimono le persone affette da questi 
sintomi e impediscono loro di progredire. Paralizzano le persone rinchiudendole in un 
complesso di inferiorità e facendo perdere loro la fiducia in se stesse. In questo modo 
rendono le persone angosciate e miserabili e le inducono al suicidio. L’antropofobia è 
al  100% l’azione del male che infliggono alle persone. Le fanno ammalare di un 
egoismo estremo e fanno sì che mirino al primo posto. Tuttavia, quando le persone 
falliscono, le spingono alla disperazione come colui che ha preso l’ultimo treno della 
vita. La solitudine, la sensazione di isolamento, il sentimento di dolore, di umiliazione, 
di disperazione e così via, sintomi che si verificano senza alcuna ragione, sono tutti le 
malattie che Lucifero e i suoi uomini infliggono alle persone.

Quando questo succede, gli esseri umani perderanno fiducia nella loro salute mentale, 
rinunceranno a tutto nella vita e, non riuscendo a decidere lo scopo e l’obiettivo della 
loro vita, alla fine non potranno fare a meno di prendere la via del suicidio. E questo non 
è tutto. Provare rabbia e ostilità verso gli altri senza alcuna ragione è lo stesso tipo di 
sintomo. La banda di Lucifero fa soffrire l’umanità per la paura e l’angoscia e porta 
sempre tutta  la  famiglia  verso la  paura  e  il  buio;  crea  una famiglia  dominata  da 
un’atmosfera di terrore e di tensione dove non c’è pace, e alla fine la conduce alla 
sventura anziché alla felicità a causa delle lotte e degli scontri continui. Tutte queste 
sono le azioni di Lucifero e dei suoi uomini. Come posso esprimere questo tipo di 
sintomi a parole?

Nel peggiore dei casi, avvolgono completamente il cervello umano in modo che non 
possa funzionare. Pestano talmente il cervello che le facoltà mentali non possono essere 
usate correttamente. Inducono le persone all’insonnia facendole pensare sempre più a 
una determinata cosa. Poiché bloccano le funzioni mentali, il sonno scomparirà e non 
riuscendo a dormire, è ovvio che le persone soffrano continuamente di ansietà.

Questa  ansietà  è  una  delle  caratteristiche  che  Lucifero  aveva  al  tempo della  sua 
relazione con Eva, sottraendosi allo sguardo di Dio, e queste caratteristiche sono state 
ereditate dall’umanità. È un fattore comune che la maggioranza delle persone che 
soffre  di  problemi  mentali  diventi  vittima  della  paura,  dell’ansietà  e  del  terrore. 
Possiamo vedere intorno a noi tante persone che soffrono di paura e di ansietà.

8. Tipi di malattie della pelle

Dopo che tutte le parti del corpo umano sono state minuziosamente unite insieme e ben 
assemblate, questa struttura è circondata da un rivestimento, la cosiddetta pelle. In essa 
Dio creò un flusso fisiologico e fu molto contento di osservare gli esseri umani. La pelle 
degli  uomini  è  di  vari  colori.  Se  facciamo  una  divisione  generica,  si  possono 
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distinguere le razze gialla, bianca e nera. Tuttavia, a parte questi colori della pelle, certi 
cambiamenti della pelle si manifestano sotto forma di varie malattie. Escludendo i 
fenomeni esteriori della pelle, cioè le infermità dovute alle bruciature o alle lesioni, i  
fenomeni interni della pelle possono portare a molte malattie dell’epidermide.

Le  varie  infiammazioni  della  pelle  possono  essere  identificate  dagli  specialisti. 
Tuttavia, è sorprendente come queste malattie siano spesso il risultato dell’azione della 
natura malvagia di Lucifero. Quando ci rivolgiamo ai dottori per una malattia della 
pelle, loro ci possono curare facendoci un’iniezione e consigliandoci di prendere delle 
medicine  per  bloccare  l’infiammazione.  Questi  trattamenti  possono  avere  effetto 
oppure no.

Ora voglio parlare di una scena nel mondo spirituale che riguarda una malattia della 
pelle, anche se è invisibile. È possibile che abbiate sperimentato che la vostra pelle si  
infiammi senza ragione, diventando rossa e gonfia e provocando una sensazione di 
freddo. In quel momento, Lucifero e i suoi alleati attaccano in tante forme il punto che è 
diventato  rosso,  gonfio  e  infiammato.  Lo fanno prudere,  pizzicare  e  gonfiare  più 
gravemente.  Se  è  stato  curato  bene  con  tante  iniezioni  in  un  ospedale,  potrebbe 
migliorare oppure no.

A questo punto dobbiamo capire una cosa. Lucifero e i suoi alleati desiderano sempre 
che l’umanità soffra e la guidano in quella direzione. Noi siamo inclini a pensare che le 
malattie della pelle non abbiano a che fare con Satana, ma io dico che non è vero. 
Poiché  Satana  cerca  di  portare  l’umanità  a  soffrire,  anche  quando  si  tratta  di 
infiammazioni di poco conto o di minuscoli gonfiori che secondo voi potrebbero non 
essere nulla, è sbagliato pensare che Lucifero non interferisca. In qualunque caso, la 
natura di Lucifero è quella di portare l’umanità a soffrire. Perciò dobbiamo ricordarci 
chiaramente questo fatto.

Voglio fare un film che rappresenti le scene dell’inferno e mostrarlo a tutti voi. Nel 
mondo spirituale, un liquido disgustoso scorre dalla pelle. Questo liquido emana una 
puzza terribile, peggiore dell’odore di pesce marcio al mercato del pesce e le vostre 
narici si impregnano di un odore nauseabondo quando vi avvicinate.

Quando ascoltate le varie circostanze delle persone dovute al fatto di non essere state  
capaci di mettere a posto la loro vita sulla terra, vi vengono dati tutti i tipi di ragioni, 
come il fatto che uno è stato derubato dei soldi mentre faceva il suo piccolo business, 
uno ha sprecato tutta la sua fortuna litigando con un coltello e così via. Tuttavia, le 
sofferenze e le difficoltà di queste persone all’inferno si manifestano sotto forma di 
varie malattie della pelle. Quindi, per far soffrire l’umanità, non c’è un solo angolo 
dove Lucifero non sferri il suo attacco.

È l’attacco di Lucifero che rende le persone incapaci di funzionare bene, sofferenti e 
miserabili. Da ora in poi dobbiamo smettere di essere attaccati. Dobbiamo scacciare per 
sempre il criminale dell’umanità cooperando insieme con la stessa rabbia celeste e 
unendo le nostre menti. Questa è la mia speranza sincera.
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9. Tipi di malattie delle donne

Le malattie delle donne sono quelle infermità che non possono colpire l’uomo. Le 
malattie dell’utero (sia esterne e che interne), il ciclo mestruale della donna, il cancro al 
seno ecc. rientrano in questa categoria. Anche se non faccio un elenco di tutte le 
malattie che normalmente vengono trattate in ostetricia e ginecologia, credo che le 
conosciate molto bene e perciò comincerò il mio racconto con una introduzione.

Satana provoca innumerevoli disturbi interferendo nelle varie malattie delle donne. Ad 
esempio, la cosa che una donna normale vuole più di tutto, quando è sposata, è un 
figlio. Tuttavia, Lucifero e i suoi alleati, cercano di ostacolare l’umanità nel campo 
della moltiplicazione. Così ci sono delle donne che riescono a malapena a mettere al 
mondo un figlio dopo aver sperimentato un aborto dopo l’altro. Inoltre, anche se sono 
incinte, attraverso innumerevoli difficoltà dovute all’ambiente e al dolore fisico, alla 
fine Lucifero riesce a farle rinunciare al loro bambino e ad abortire. Lasciate che vi  
faccia un esempio.

Una donna è rimasta incinta. Tuttavia, i suoi antenati e migliaia di satana uniscono le 
loro forze per colpire e affliggere il suo corpo in varie maniere, ad esempio colpendole 
il ventre, o facendole perdere sangue dall’utero. Perché gli antenati della donna non 
l’aiutano,  anzi  aumentano  la  sua  sofferenza?  Questo  potrebbe  essere  dovuto 
all’indennizzo del peccato che hanno commesso durante la loro vita sulla terra, e/o, se 
essi arrivano quando la loro situazione li sta portando all’inferno, il corpo fisico della 
donna è destinato ad essere distrutto e la moltiplicazione dei suoi figli sarà interrotta.

Allora perché gli antenati di questa donna cooperano con Satana? È perché sono della 
stessa specie. Anche se i suoi antenati non restaurati la vogliono aiutare, quando la 
vanno  a  trovare,  finiscono  per  crearle  dei  problemi.  Ecco  perché  lei  non  può 
assolutamente farcela. A questo punto dobbiamo imparare una lezione. I Messia Tribali 
devono salvare i loro antenati. Devono liberarli attraverso la preghiera. Questo è il 
tempo non solo per gli antenati nel mondo spirituale, ma anche per gli antenati sulla 
terra.

Poiché il loro posto non è stabilito, gli antenati cercano la salvezza. Possono essere 
salvati e liberati da qualunque figura speciale. Potrebbe esserci un gran numero di 
nostri antenati. Pertanto i Veri Genitori ci hanno dato il privilegio di Messia Tribali, o di 
coloro  che  possono  salvare  i  propri  antenati.  Quindi,  noi,  come  Messia  Tribali, 
possiamo  salvare  i  nostri  antenati  direttamente  attraverso  la  preghiera.  Però  non 
abbiamo abbastanza fede. Dobbiamo credere nella parola e pregare profondamente per 
loro.

Quindi, poiché non solo le malattie delle donne ma tutte le malattie sono provocate da 
Satana ed hanno origine in lui, dobbiamo conoscere la loro cura e curarle. Ora voglio 
riferire una scena dell’inferno che riguarda le malattie delle donne.

Una giovane donna morì mentre dava alla luce un bambino. Tuttavia, (nel mondo 
spirituale) piange sempre abbracciando il suo bambino. Ho chiesto il motivo per cui sia 
la mamma che il bambino piangevano. Il padre del bambino non era scapolo, ma un 
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uomo sposato. Così lei veramente non avrebbe voluto mettere al mondo il bambino, ma 
era troppo tardi e non poté impedire il parto. La moglie legittima del padre del bambino 
andò trovarla e le chiese tante volte di lasciare suo marito, picchiandola addirittura. La 
giovane donna resistette il più possibile, ma alla fine morì per le difficoltà del parto. Qui 
c’è un punto che dobbiamo sapere: quello che aveva fatto non era giusto.

Quando si rese conto che non poteva prendere il marito di un’altra persona, avrebbe 
dovuto cambiare direzione. Chi, allora pensa alle difficoltà spirituali? Se una cosa non 
è vera, un giorno o l’altro è destinata a crollare, e se una strada non è giusta, è destinata 
ad essere bloccata. Questa è la “Legge Celeste” che Dio ha creato.

Quando diciamo che se  una persona commette  peccato sarà  punita,  non è  che la 
punizione viene data da qualcuno. Siete voi che distruggerete voi stessi. Questa è la 
legge. Poiché Dio è buono, ha creato il bene quando ha creato gli esseri umani. Dio non 
ha creato il  male.  L’onnipotenza di Dio può dominare il  bene, perciò questo non 
interferisce nel male. Allora il male prospererà per sempre se Dio non lo ferma? Anche 
se Dio non lo può fermare, un giorno è destinato a distruggersi da solo. Questa è la 
“Legge Celeste”. Ora è il tempo. Vuol dire che l’attesa di Dio deve finire adesso.

Dobbiamo tutti cambiare velocemente la nostra direzione se non è giusta. Se la via del 
ritorno si allontana, la strada dei nostri discendenti diventerà difficile. Il peccato è la 
causa di tutte le malattie.  L’egoismo, la gelosia,  l’avidità diventano tutti  causa di 
malattie.  Di  fronte  a  Dio,  il  proprietario  dell’amore,  della  bellezza  e  del  cuore 
(shimjung), io prego a mani giunte che ritorniamo al nostro aspetto originale.

14 marzo 1999

10. Le malattie dell’otorinolaringoiatria

Non c’è  nessuna parte  della  struttura  del  nostro corpo che non abbia  valore.  Ma 
purtroppo  ci  sono  vari  tipi  di  malattie  nel  campo  dell’otorinolaringoiatria.  Tutti 
possono capire facilmente i nomi delle malattie anche se non le elenco una per una. In 
questa lettera, anziché parlare delle varie malattie che si possono vedere negli ospedali 
sulla terra, vorrei parlare dei fenomeni spirituali che ci fanno continuamente soffrire ma 
che non possiamo vedere con gli occhi.

È facile controllare e curare le malattie che si possono vedere con gli occhi, ma è molto 
difficile  sopportare  l’attacco  di  esseri  spirituali  invisibili.  Quando  la  mia  gola  è 
strozzata o attaccata da Satana, diventa rauca o afona. Senza che ne conoscano la causa, 
Satana  infligge  agli  uomini  vari  tipi  di  sofferenze  facendoli  udire  dei  rumori  e 
demoralizzandoli, e facendoli starnutire terribilmente calpestando il loro naso.

Quando andiamo all’ospedale, miracolosamente vengono dati i nomi alle malattie di 
ciascuna parte del corpo. È una cosa molto raffinata. Poiché Dio è il Signore della 
conoscenza,  del  sentimento  e  della  volontà,  nonché  il  proprietario  dell’origine 
dell’universo,  ha  benedetto  i  vari  tipi  di  scienza  medica  sulla  terra.  Anche  se 
innumerevoli  Suoi  figli  soffrono  gravemente,  Dio  non  voleva  lasciarli  morire 
facilmente fra gli stracci del peccato. Poiché Dio voleva che gli uomini guarissero e 
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purificassero i loro peccati sulla terra andando nel mondo spirituale senza peccato, si è 
sviluppata la scienza medica.

Oggi, però, la maggior parte delle persone quando si ammala e soffre a causa delle 
malattie,  pensa solo ad andare all’ospedale.  Questo è il  modo comune di pensare 
dell’uomo moderno. Ci sono solo poche persone che pensano che le malattie siano 
causate da Satana. Ciò accresce il dolore nel cuore (shimjung) di Dio. Questo perché 
Satana agisce pensando che è la sua missione far soffrire l’umanità. Qualunque sia la 
malattia, essa si sviluppa perché Satana attacca gli uomini. Quindi dobbiamo sapere che 
la soluzione sta nella nostra fede e nella sincerità del nostro cuore (jungsung). Anche se 
Dio ha dato all’umanità capacità e privilegi, a causa della caduta siamo tagliati fuori 
dalle vie dell’amore e dell’armonia. Più a lungo continua il periodo di isolamento, più 
la  funzione  dei  nostri  cinque  organi  sensoriali  diventerà  come  una  macchina 
arrugginita. Di conseguenza non saremo capaci di usare appieno le funzioni dei nostri 
cinque organi di senso. Ci sono muti che non possono parlare anche se hanno la bocca, 
sordi che non possono udire anche se hanno le orecchie; ci sono innumerevoli spiriti 
che sono vissuti senza la funzione dell’organo dell’udito e/o il senso dell’olfatto. È 
veramente terribile. Perché è successo questo? Quando finirà? Voglio spazzare via 
questo posto orrendo e trasformarlo in un luogo nuovo dove sbocciano fiori freschi. Ma 
purtroppo non abbiamo nessuna qualifica né capacità.

Dio in Cielo e i Veri Genitori sulla terra sono le uniche persone che possono risolvere 
questo problema. Quindi dobbiamo pensare alla punizione nel luogo eterno quando 
viviamo in modo sbagliato sulla terra, e dobbiamo capire che abbiamo la responsabilità 
di riportare a Dio, nello stato originale, tutte le funzioni che Lui ci ha dato, dopo averle 
conservate  e  usate  bene  senza  lasciarle  devastare  da  Satana.  Dobbiamo separarci 
nettamente dalle azioni di Satana e seguire nel modo giusto la via della fede. Dobbiamo 
partecipare  al  movimento  per  scacciare  la  linea  di  Satana  con  un  sentimento  di 
indignazione.

14 marzo 1999

11. Altre malattie

Oltre alle malattie che abbiamo menzionato prima, ce ne sono molte altre i cui nomi 
non sono noti agli uomini. Dobbiamo conoscere l’origine di queste malattie e poterle 
studiare e analizzare a fondo. Gli uomini non sono creati per andare nel luogo dove il 
cuore di Dio è angustiato, soffrendo e lottando per le malattie.

A causa dell’inizio sbagliato della storia e dell’eredità della linea di sangue del male, si 
sono sviluppati  tanti  fattori  fondamentali  che  hanno permesso a  varie  malattie  di 
attaccare il nostro corpo. Non importa se la malattia è visibile o invisibile, se è una 
cosiddetta malattia spirituale o una malattia fisica, la sofferenza degli esseri umani non 
è un’espressione di pietà filiale verso Dio. Da ora in poi non dobbiamo permettere che 
il nostro corpo venga abusato da Satana. Per tutto il lungo corso della storia umana, 
Lucifero  e  i  suoi  adepti  ci  hanno  perseguitato  instancabilmente  per  attaccarci  e 
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tormentarci. Anche se lo sapevamo, abbiamo ceduto facilmente il nostro corpo e siamo 
crollati facilmente. Questo è davvero straziante.

Dobbiamo sradicare completamente Satana dal nostro cuore in questo che è l’anno 
della completa estirpazione di Satana. Dobbiamo cercare di estirpare il fattore o la 
causa  di  Satana.  Dobbiamo  sradicarlo  del  tutto,  risolvendo  totalmente  tutte  le 
sofferenze causate da Satana. Seguire la via della pietà filiale nei confronti di Dio e i 
Veri Genitori è partecipare al movimento per estirpare i fattori e le cause nel nostro 
pensiero che potrebbero dare a Satana l’occasione di attaccarci.

14 marzo 1999
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Capitolo III - La vita sulla terra e la cura delle malattie

1. La vita sulla terra che porta all’inferno

Anche se non possiamo vedere la morte di un numero infinito di persone man mano che 
i giorni passano, Dio soffre per il dolore dei Suoi figli e vive in profonda amarezza e 
struggimento. Ci sono grandi gruppi di persone. Non possiamo neppure dire che genere 
di peccato hanno commesso o da dove vengono. Ci sono persone che hanno perso i 
bulbi oculari, persone con le gambe tagliate, persone con la bocca scoppiata, persone 
con la bocca distorta, persone senza intestini; persone sane ma che sono esplose e 
pendono all’ingiù. Ci sono persone che hanno tutte le dita piegate e contorte, i bulbi 
oculari  che  sono  usciti  dalle  orbite  e  penzolano,  persone  con  le  braccia  ma  che 
sembrano immobili, con i capelli tirati e la testa scoppiata, persone che hanno le gambe 
appiccicate insieme e non possono camminare, persone che hanno i piedi ma che non 
possono funzionare perché sono arrotolati. Come posso esprimere a parole tutte queste 
cose?

Questi esseri dall’aspetto doloroso e miserabile non sono altro che i figli di Dio. Ciò 
nondimeno, poiché vengono nel mondo spirituale e sono nella situazione in cui il loro 
spirito è calpestato, è ammalato e distrutto da Satana, cosa proverà il cuore (shimjung) 
di Dio che non può far altro che stare a guardare i Suoi figli?

Non  c’è  nulla  che  conforti  o  esprima  questo  Suo  cuore  (shimjung).  Provate  a 
immaginare cosa proverebbe il vostro cuore se vedeste i vostri figli in quella situazione. 
Tutto ciò è il risultato di quello che Lucifero, Satana, ha fatto finora. Dobbiamo pensare 
al motivo per cui Dio ha sopportato e aspettato fino adesso. Perché ha aspettato? Perché 
Dio è stato solo a guardare? Perché è stato così crudele e impietoso? Perché Dio ha 
permesso che la situazione miserabile dei Suoi figli fosse esposta come qualcosa che si 
va a vedere in una mostra? Dobbiamo mostrare comprensione per questa storia di 
dolore e di sventura.

Le lunghe migliaia d’anni di storia, sono la storia della provvidenza di restaurazione in 
cui Dio ha aspettato che il Suo vero figlio apparisse per condividere il nome del Padre 
Celeste. Chi restaurerà la storia? Chi salverà l’umanità? Dobbiamo ricordare che Dio e 
i Veri Genitori, ancora una volta, devono risolvere questa tragedia. Dovete ricordare 
profondamente questo. Con che tipo di cuore (shimjung) trattereste i vostri figli, se 
tornassero da voi in quelle condizioni? In nome del cuore (shimjung), dovete offrire il 
vostro pentimento a Dio e ai Veri Genitori. Come lo farete?

Ho deciso che il titolo di oggi sarà: “La vita sulla terra che porta all’inferno”. Vi prego, 
vi supplico, da ora in poi dobbiamo estirpare questo modo di vita secolare che ci porta 
all’inferno.  Dobbiamo  andare  nel  mondo  spirituale  dopo  avere  purificato 
completamente la nostra vita sbagliata sulla terra. Quando verrete in questo luogo, non 
ci sono né medicine né persone che cureranno i vostri errori. Ciò significa che dovete 
curare ogni errore sulla terra, poiché lì ci sono medicine ed ospedali. Non pensate che ci 
siano medicine di fronte a Dio e ai Veri Genitori.
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Non c’è nulla di gratuito in questo luogo. Persino mia moglie, mio marito, i miei 
genitori, i  miei figli non esprimeranno nessuna generosità. Nessuno può evitare la 
Legge  del  Cielo.  Viene  forse  la  primavera  quando  gridate:  “Oh!  Non  mi  piace 
l’inverno!  Primavera  vieni  presto!”?  Proprio  come  questa  è  la  creazione  di  Dio, 
dobbiamo creare il nostro modo di vita da soli. Davanti alla strada che abbiamo creato 
non ci sono né metodi né medicine. Dobbiamo risolvere il problema da soli.

In conclusione, poiché veniamo nel mondo spirituale avendo vissuto male sulla terra,  
sotto tanti aspetti, ogni giorno dobbiamo vivere riflettendo ed organizzandoci. Chi è 
vivo sulla terra, sa quando andrà nel mondo spirituale? Ecco perché dovete vivere la 
vostra vita in modo integro, sistemando ogni cosa, con l’attitudine che non proverete 
nessuna vergogna in qualunque momento possiate andare in cielo. La preparazione e le 
regole di  vita  sono l’insegnamento del  Principio Divino.  Dovete ricordarvi  che il  
mondo spirituale  esiste  senza alcun dubbio,  che se  commetterete  peccato i  vostri 
discendenti saranno puniti e che Dio è vivo. Dovete vivere ricordando questo: cosa 
porterò davanti a Dio?

17 marzo 1999

2. La vita sulla terra che porta nel Regno dei Cieli

Dio creò gli esseri umani come Suoi figli e voleva vivere insieme a loro nella gioia e 
nella felicità. Gli uomini sono creati come un oggetto di gioia per Dio. Tuttavia, finora 
la vita dell’umanità non è stata un oggetto di gioia per Dio e il rapporto genitore e figlio 
è diventato solitario, desolato e estremamente triste nella vita di Dio. Questo è un 
mondo che né Dio né l’umanità desiderano. Quindi, immaginate la situazione in cui è 
vissuto Dio fino all’alba dell’era del Completo Testamento quando sono apparsi i Veri 
Genitori. Non è che finora Dio è semplicemente andato avanti a caso, ma ha spettato per 
tanto tempo superando il dolore che Gli straziava la carne e le ossa.

Dopo l’arrivo dei Veri Genitori, dobbiamo pensare a qual è il nostro compito. Eravamo 
tutti in procinto di prendere un treno per l’inferno e invece, quanto siamo fortunati a 
nascere in questa bella era. Se ci fosse data la possibilità di scegliere un treno per 
l’inferno o un treno per il cielo, il treno per il cielo avrebbe dovuto essere pieno. Ecco 
perché non possiamo prendere né il treno per il cielo né quello per l’inferno come ci  
pare. È arrivata per noi una vita di prosperità e la fortuna celeste. Dobbiamo pensare 
profondamente a come abbiamo potuto nascere nell’era dei Veri  Genitori  e come 
possiamo servire e amare i Veri Genitori.

Come potrebbe essere più fortunata la nostra vita, dal momento che possiamo evitare di 
andare all’inferno solo seguendo i Veri Genitori? Mentre seguiamo e serviamo i Veri 
Genitori spesso non riusciamo a renderci conto che la nostra vita ha un valore e una 
fortuna grandissimi proprio come lo è l’oscurità sotto una lampada. Dobbiamo pensare 
e riflettere se abbiamo sognato e sentito la mancanza della luce splendente che brilla in 
un’altra casa in lontananza. Dobbiamo riflettere attentamente se abbiamo giudicato 
male la vita sulla terra come se fosse il nostro luogo eterno, anche se invece dobbiamo 
andare nel mondo spirituale, il luogo dell’eternità, dopo una breve vita sulla terra.
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In base alla direzione della nostra vita, ogni giorno in cielo vengono costruite le nostre 
case. Tuttavia la mia casa in cielo è costruita e distrutta, ma quella all’inferno è stata  
ricostruita diverse volte perché è così noiosa. Allora, dove sarà il luogo in cui vivrò nel 
mondo spirituale se la mia vita sulla terra finisce prima che la mia casa nel mondo 
spirituale sia stata costruita? Se è così, saremo degli spiriti erranti e vagabonderemo da 
un posto all’altro. Poiché crediamo nei Veri Genitori e li serviamo, dobbiamo abbassare 
solennemente  il  capo  di  fronte  all’attitudine  interiore  della  nostra  vita,  e  pensare 
continuamente  al  nostro  comportamento  davanti  a  Dio.  Se  sentite  qualcosa  di 
spiacevole, è la voce della vostra coscienza. Così, chiedete al vostro io interiore. Se 
udite la voce di un difensore che difende i vostri sentimenti, dovete soffocarla senza 
pietà. Dovete gridare: “Tu, difensore che ci distruggi, vattene via”.

Costruiamo la nostra casa dove vivremo per l’eternità accanto a Dio, dove tutta la 
creazione  canterà  e  danzerà  insieme  nel  sole  di  primavera  del  Regno  dei  Cieli. 
Costruiamo il nostro luogo eterno in cima a una collina dove non c’è ansietà, ma tutto è 
pieno di allegria e di felicità, dove possiamo abbracciarci e sciogliere liberamente il  
nostro “han” nel petto di Dio, di cui abbiamo sentito tanto la mancanza.

17 marzo 1999

3. Il rapporto fra Dio e gli uomini (rapporto ancestrale)

Come sarebbe bello se tutti gli uomini potessero stare nella casa di Dio dopo essere 
vissuti insieme sulla terra? Tuttavia non possiamo fare nulla sulla Legge Celeste di Dio. 
Quando Dio creò gli uomini, li creò come i Suoi adorati figli e figlie. Pensate che Dio 
vorrebbe mandare qualcuno dei suoi adorati figli in Cielo e qualcun altro all’inferno? Il 
cuore (shimjung) di Dio non è forse quello di poter osservare e portare accanto a Sé tutti 
i Suoi amati figli?

Tuttavia, a causa dell’inizio sbagliato della storia, sono venuti ad esistere due luoghi e 
due posizioni per due proprietari, ed è sorta la legge per cui Dio non poteva intervenire. 
Perciò, inevitabilmente, il dolore e le tenebre hanno occupato lo scenario della storia. 
Cosa possiamo fare per questo? Nemmeno Dio può sapere cosa fare su questa legge. 
Ecco perché sono sorte le malattie,  le guerre e la povertà e il  mondo spirituale è 
diventato sporco e complicato nel corso immemorabile della storia. Così Dio non può 
fare a meno di allontanare il Suo sguardo da lì.

Per questo noi uomini abbiamo cercato la strada attraverso gli  insegnamenti della 
religione in queste circostanze così complicate e ci siamo sforzati di ascoltare la voce 
della coscienza per vivere nel modo giusto. Dobbiamo sempre sapere chiaramente che 
il rapporto fra Dio e l’uomo è un destino inevitabile. Dobbiamo capire il cuore di 
genitore di Dio (shimjung) che non Gli permette di interferire con i Suoi amati figli che 
vivono nella sofferenza e nelle difficoltà. Tutto questo è a causa di Lucifero, Satana, a 
causa dell’esistenza della linea di sangue di Satana che ha agito come proprietario al  
posto di Dio.
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Chi può interferire in questo? Dobbiamo rivolgere chiaramente la nostra attenzione alla 
mente e al corpo. Conosciamo molto bene questi fattori attraverso il Principio Divino. 
Abbiamo anche imparato attraverso innumerevoli opportunità di essere educati sul 
mondo spirituale dai Veri Genitori. Quindi, tutti voi dovete mettere in pratica ciò che 
avete imparato dagli insegnamenti del Principio.

Come figli di Dio, dobbiamo aiutare Dio e i Veri Genitori. Come possiamo salvare il  
numero incalcolabile di antenati che non possono uscire dall’inferno? Aspetteremo che 
i Veri Genitori o Dio comincino ad agire per noi? I Veri Genitori ci hanno dato un 
grande privilegio, cioè la posizione di Messia Tribali. Invocate Dio! Gridate a voce alta 
e supplicate ardentemente Dio dicendo: “Dio, per favore salva i nostri antenati. Ti 
prego, salva i nostri antenati che stanno soffrendo all’inferno”. Sarà Lucifero, Satana, 
che darà ascolto alle vostre grida più di chiunque altro.

Se è così, Lucifero proverà dolore. Un grido di liberazione si leverà da diverse parti. In 
quel momento Dio potrà accettare i Suoi figli incondizionatamente. Dio solitario! Dio 
desolato! Dio abbraccerà profondamente i Suoi figli a piedi nudi, anche se hanno la 
bocca, le orecchie e il naso storti e spaccati, anche se sono ricoperti di lividi e se sono 
come truppe che tornano sconfitte dal campo di battaglia. Dio e i nostri Veri Genitori 
diranno:  “Figli  miei  che  mi  siete  mancati,  poveri  figli  miei!”,  e  ci  consoleranno 
abbracciandoci;  ci  vestiranno,  ci  metteranno  a  dormire  e  continueranno  ad 
accarezzarci.

Come figli, noi dobbiamo liberare il cuore desolato di Dio (shimjung). Con la nostra 
preghiera, le proteste esploderanno e risuoneranno liberando l’inferno. Allora potremo 
salvare i nostri antenati. In quel tempo, poiché non ci sarà nemmeno una persona che 
soffre all’inferno, non avremo bisogno di pregare una preghiera sofferta. Se c’è una 
persona così, gridate! Per favore gridate con fiducia, “Dio, io non ho peccato. Dio, io 
non andrò all’inferno”. Siamo tutti nati con un rapporto di padre e figlio nei confronti di 
Dio e dei Veri Genitori, perciò dobbiamo liberare i genitori. Questo non avviene se non 
attraverso la nostra vita giusta e la nostra preghiera.

17 marzo 1999

4. La cura di tutte le malattie

Se gli uomini si ammalano, stanno male, hanno difficoltà e problemi sia dal punto di 
vista fisico che dal punto di vista spirituale, perciò devono essere curati sia fisicamente 
che spiritualmente. Questo è il desiderio di Dio. Per la felicità di noi uomini, la malattia 
va senza dubbio curata. E come la si può curare? L’origine di tutte le malattie è una 
sola. La causa fondamentale è il peccato. Pertanto dobbiamo purificare questo peccato. 
Pagando indennizzo per il  peccato dei nostri  antenati,  dobbiamo curare il  peccato 
individuando dov’è il suo seme, ad esempio l’avidità, l’invidia, la gelosia ecc.

Se solleviamo le radici e le gemme del peccato, vedremo che la malattia è attaccata ad 
esse. Inoltre, per curarla, sperimenteremo delle difficoltà perdendo i nostri beni. Sarete 
i primi a capire intuitivamente la causa della vostra malattia. Perché è comparsa? Non 
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possiamo evitare di pagare indennizzo per i  nostri  antenati;  poiché l’indennizzo è 
collegato alla linea di sangue, è inevitabile che lo incontriamo. Non c’è una persona 
tanto  stupida  da  incontrarlo  senza  far  nulla  per  il  peccato  degli  antenati.  Prima 
dobbiamo pregare per i  nostri antenati,  vivere una vita retta e diventare il  Messia 
davanti ai nostri antenati. La medicina moderna è ciò che Dio ha benedetto. Quindi 
dobbiamo trattare tutte le malattie con saggezza e in modo accomodante. Così desidero 
sinceramente che voi veniate a Dio come credenti maturi, gestendo la vostra vita con 
saggezza e felicità, senza patire malattie nella vostra vita sulla terra.

17 marzo 1999
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Capitolo IV - La radice del peccato e la strada che l’umanità 
deve percorrere

1. La radice del peccato (l’essenza del peccato)

La radice originale del peccato è la stessa che è rivelata nel Principio Divino. L’origine 
(essenza)  del  peccato di  cui  voglio parlare  oggi  è  ciò che tutti  gli  uomini  hanno 
contratto. È una cosa tremendamente dolorosa. Proviamo il forte sentimento di essere 
stati maltrattati, per il fatto che nasciamo col peccato anche se siamo stati creati da Dio. 
Dio ha aspettato che i Suoi adorati figli tornassero alla loro vera posizione, non dalla 
Sua posizione di genitore, ma dalla situazione di essere costretto a vivere in un angolo, 
essendo stato catturato da un servo contro la Sua volontà. Dobbiamo ricordare che, tra 
infinite vicissitudini, Dio è nostro genitore.

Ora dobbiamo essere coscienti di ognuno di questi dolori quotidiani e vivere la nostra 
vita con la fede che andremo direttamente al cospetto di Dio, risolvendo tutti questi  
problemi,  quando  andremo nel  mondo  spirituale.  È  la  stessa  cosa  che  nella  vita 
coniugale tra marito e moglie. Non dovete vivere una vita separata, dove la moglie vive 
in Cielo e il marito all’inferno. Dovete vivere una vita coniugale in modo tale da avere 
il sentimento che, chiunque dei due andrà per primo in cielo, con un cuore pieno di 
jungsung, aspetterà che l’altro lo raggiunga in una casa ben preparata e ordinata.

Poiché la radice del peccato è ciò che abbiamo ricevuto da Satana, dobbiamo vivere la 
nostra vita guardando dentro il nostro io originale, ricevendo il perdono e mettendoci in 
regola davanti ai Veri Genitori, se ce n’è bisogno. Dobbiamo essere liberati in ogni 
circostanza, non solo nella vita di coppia, ma anche in ogni rapporto umano orizzontale. 
Non c’è nessuno che possa evitare la morte. Quelli che ricevono il trattamento migliore 
nella posizione più alta, quelli che, nella loro arroganza ed orgoglio, impongono o 
esercitano il potere e l’autorità su tutti, ignorandoli, non sono qualificati ad entrare nel 
Regno dei Cieli. L’essenza del peccato non ha nulla a che fare con il Vero Amore. 
L’essenza  del  peccato  è  il  pensiero  egocentrico,  è  l’odio  anziché  l’amore, 
l’antagonismo anziché l’odio; inoltre è la mente che può commettere un assassinio.

Dobbiamo sapere che Dio non ha provato nessun antagonismo contro tutte queste cose, 
neppure una volta, ma ha aspettato pazientemente.

Di fronte agli altri, ad ogni organizzazione e compagnia, mettetevi prima nel cuore di 
ogni persona e giudicate. Mettetevi in quella posizione e giudicate con franchezza. In 
quella posizione, vedete qual è il vostro punteggio ed accettatelo senza riserve. Così 
facendo, dovete vivere la vostra vita ogni giorno segnando un “cerchio”, un “triangolo” 
o una “x”. Poi, alla fine dei 365 giorni, sommate il vostro punteggio. Dovete contare il 
numero totale di “cerchi”, di “triangoli” e di “x”. Se le vostre “x” sono il 70%, dovete 
ricominciare daccapo la vostra vita. Se vi trovate in quella situazione, dovete capire che 
non avete un posto nel Regno dei Cieli e quindi dovete fare del vostro meglio per 
prepararlo. Perché impazzite per aver un’area residenziale di 30 pyong, 40 pyong o 50 
pyong, una porzione decente di terra, o per avere una macchina di lusso? Perché invece 
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siete  così  spilorci  riguardo  a  preparare  un  castello  di  100  pyong  nel  mondo 
dell’eternità? Il mondo visibile è un luogo nel quale siamo semplicemente di passaggio, 
perciò  un’area  di  20  pyong  è  sufficiente.  Quindi  penso  che  sia  importante  che 
investiamo  tutte  le  nostre  energie  nella  costruzione  di  un  castello  dove  vivremo 
eternamente.

Che cos’è il peccato? È il fatto che l’umanità vive separata da Dio. Dobbiamo separarci 
esteriormente da ciò che ci ha fatto allontanare da Dio. Non possiamo fare a meno di 
nascere già malridotti. Da ora in poi, però, dobbiamo restaurare completamente noi 
stessi alla posizione di figli di Dio sulla base del contenuto di tutti gli insegnamenti dei 
Veri  Genitori.  Dobbiamo  mantenere  fermamente  quella  posizione.  Dobbiamo 
diventare una roccia salda che non tremerà sotto nessuna forte tempesta. Stando nella 
posizione più alta, gridiamo e urliamo: “Io non ho nessun rapporto con il peccato. 
Come figlio di Dio vivrò con la mia promessa di pietà filiale, di lealtà e di virtù di fronte 
ai  Veri  Genitori.  La mia vita  e  la  mia gloria  appartengono tutte  a  Dio e ai  Veri  
Genitori”, fino a perdere la voce. Dobbiamo vivere quotidianamente scolpendo questo 
grido nella roccia del nostro cuore ogni giorno, fino a perdere la voce. Così facendo, 
dobbiamo vivere con umiltà, dirigendoci verso il luogo più alto, estirpando e troncando 
completamente qualsiasi rapporto con Satana.

Dobbiamo tagliare la radice e la gemma del peccato da soli e, in quella posizione, 
dobbiamo costruire la nostra casa di riposo eterna dove potremo cantare e danzare 
servendo Dio e i Veri Genitori. Per favore, ricordate che la strada per purificare per 
sempre la radice del peccato deve essere preparata sulla terra.

20 marzo 1999

2. I Veri Genitori del Cielo e della Terra

Noi uomini siamo nati con l’elemento originale del peccato. Lo chiamiamo peccato 
originale. Dio è colui che ha continuato ad aspettare pazientemente per un così lungo 
periodo di tempo per purificare questo peccato. Anche se Dio ha spettato con pazienza 
per tanto tempo, non ha aspettato solo che il tempo passasse. Dio ha preparato la linea 
di sangue dei Veri Genitori e ha mandato i Veri Genitori sulla terra per dare rinascita a 
tutta l’umanità attraverso la linea di sangue. In questo processo, Dio si è impegnato in 
una cruenta battaglia contro Satana. Attraverso infinite vicissitudini contro Satana, Dio 
ha protetto la linea di sangue dei Veri Genitori.

Noi non ci rendiamo conto di quanto siamo fortunati ad essere nati in un periodo 
meraviglioso come questo. Non ne conosciamo il valore. Pensate a cosa ha provato il 
cuore (shimjung) di Dio mandando i nostri Veri Genitori. Le tre ore di oscurità di Gesù 
sulla croce e i periodi di vita del Vero Padre in prigione hanno straziato il cuore di Dio 
(shimjung). Chi al mondo capirebbe questo cuore? Pensate al cuore (shimjung) di 
genitore di Dio, che ha dovuto semplicemente stare a guardare con ansietà, senza poter 
far nulla per Suo figlio, quando Satana attaccava il Vero Padre come l’assalto di uno 
sciame di api.
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Immaginate che vostro figlio si trovi al di là del fiume Han ghiacciato. Per incontrare 
vostro figlio, dovete camminare sull’acqua ghiacciata. Il ghiaccio si incrina qua e là e 
addirittura si spezza, ma, come genitore, dovete camminarci sopra. Cosa proverebbe il 
vostro cuore in quella situazione tra la vita e la morte, stretto da una morsa? Dio ha 
protetto i Veri Genitori pazientando e provando un dolore ancora più grande di questo. 
Innumerevoli uomini di fede, innumerevoli leader religiosi hanno percorso infinite 
strade di sofferenza, sforzandosi di aprire la via del bene, per guidare l’umanità sulla 
strada della liberazione dal peccato. La loro sofferenza non resterà assolutamente senza 
significato. Tuttavia soltanto Dio è il genitore dell’umanità e il creatore.

Dio attende con trepidazione che tutti noi viviamo in un solo posto servendo un solo 
genitore. Se Satana non esistesse, non ci sarebbe stata la separazione delle religioni. 
Tutti i capi religiosi e i pionieri desiderano che ci amiamo tutti fra noi nello stesso luogo 
davanti a Dio.

Veri Genitori del Cielo e della Terra! Man-mansei (diecimila volte più di diecimila 
anni: l’eternità) per il Cielo e la Terra! Dobbiamo poter dire: “Siamo tanto grati a Dio 
che ha protetto gli ottant’anni di vita del Vero Padre. Siamo tanto grati di poter vivere 
aggrappati agli ottant’anni di vita del Vero Padre”. Ora cantiamo, danziamo e corriamo, 
abbracciandoci l’un l’altro, mettendoci al servizio dei nostri ottantenni Veri Genitori 
del Cielo e della Terra, per l’eternità. Dio mansei! Veri Genitori mansei! Membri della 
Chiesa dell’Unificazione mansei! Tutta l’umanità mansei! Dobbiamo pregare che i 
nostri Veri Genitori del Cielo e della Terra vivano a lungo e in salute. Dobbiamo 
cantare alleluia quando i Veri Genitori arriveranno in questo mondo. Dobbiamo servire 
bene i Veri Genitori per il regno eterno finché il castello sarà completato. Dobbiamo 
servire bene finché tutta l’umanità sarà salvata.

Diverse volte ho sentito che Dio non sapeva come esprimere il Suo cuore davanti al 
Vero Padre. La vista di Dio, che non sapeva come esprimere la Sua gratitudine verso il 
figlio, verso la sofferenza dei Veri Genitori, ma era eccitato, era molto triste e pietosa. 
Dobbiamo tutti pensare in che modo possiamo servire i Veri Genitori. Come potete 
capire la mia situazione in questo mondo dove non posso vedere il volto santo del Vero 
Padre per quanto spalanchi gli occhi?

Tuttavia, è la richiesta sincera di Sang Hun Lee, che è venuto per primo in questo 
mondo, di vivere una vita di devozione a Dio al cospetto dei Veri Genitori del Cielo e 
della Terra che compiono il loro dovere di pietà filiale di fronte a Dio. Ecco perché 
desidero veramente che tutti noi crediamo nei Veri Genitori, li serviamo e viviamo 
felicemente insieme in questo luogo. Desidero che tutti possiamo incontrarci qui dove 
dimora Dio.

Veri  Genitori  del  Cielo  e  della  Terra  man-mansei!  Nostri  membri  della  Chiesa 
dell’Unificazione man-mansei! Umanità del mondo man-mansei!

20 marzo 1999
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3. La vita di Sang Hun Lee

Originariamente la mia famiglia era seguace del confucianesimo. Ho tratto profitto da 
un buon ambiente dove ho ereditato la capacità intellettiva dai miei genitori. Perciò mi 
sono  laureto  alla  Facoltà  di  Medicina  e  sono  diventato  un  medico  internista. 
Originariamente il mio piano era di dedicarmi alla ricerca e all’analisi del corpo umano. 
Così all’università di medicina mi concentrai sullo studio minuzioso delle parti del 
corpo umano,  ma era  il  problema dell’esistenza di  Dio che rimaneva sempre nel 
profondo del mio cuore. Qual è la natura del mondo dopo la morte dove tutti gli uomini 
sono destinati ad andare e qual è lo scopo e il metodo della creazione, poiché dicono che 
Dio ha creato l’uomo? Questo genere di domande era molto nuovo e suscitava la mia 
curiosità. Mi resi conto che la mentalità di un uomo non può essere controllata. Le 
domande sul pensiero, l’intelletto,  l’ideologia umana ecc.,  erano per me questioni 
molto serie. È possibile studiare le parti del corpo fisico dato che sono visibili, ma per 
quanto a fondo riflettessi e studiassi, non riuscivo a trovare una risposta sulla natura del 
mio io interiore. Queste domande finirono col procurarmi un grande tormento. Alla fine 
arrivai al punto di non voler più vivere a causa del mio vuoto interiore. Dopo un bel po’ 
di tempo, conobbi il Rev. Sun Myung Moon e studiai il Principio Divino dei nostri Veri 
Genitori. La mia gioia a quell’epoca fu più grande di quella che avrei provato che se 
avessi posseduto il mondo intero.

Più studiavo il  Principio Divino e  lo  analizzavo attentamente,  più esso diventava 
un’enorme fonte di elementi di energia e di vita. Dopo averne analizzato i vari aspetti in 
modo più  dettagliato,  capii  che  era  una  grandiosa  e  straordinaria  verità.  Da quel 
momento la mia vita cominciò a cambiare completamente. Non potevo fare a meno di 
essere sorpreso di  come ero cambiato dal  desiderare soltanto la  mia sepoltura ad 
analizzare profondamente il Principio Divino, mettendo da parte ogni altro desiderio. 
Mentre analizzavo il Principio, mi sembrava che ogni cellula del mio corpo prendesse 
vita.  Con  la  speranza  che  tutti  potessero  accettare  questo  Principio  il  più  presto 
possibile, e con la speranza che questo Principio sarebbe presto apparso al mondo come 
una buona teoria capace di guidare il pensiero di innumerevoli intellettuali, vissi la mia 
vita sulla terra analizzando e studiando il Principio nei suoi molteplici aspetti.

C’è un solo motivo per cui in questo momento parlo di un argomento come “la vita di 
Sang Hun Lee”. Nella mia vita ci sono solo i Veri Genitori, sia sulla terra che nel mondo 
spirituale. Il mio unico scopo è portare testimonianza ai Veri Genitori raccogliendo 
tutta la mia vita, il mio pensiero, la mia conoscenza e i miei studi. Io non sono una 
persona della terra. Tutto ciò che voglio, è dirvi questo prendendo a prestito la mano di 
una donna per una settimana e scommettendo la mia vita. Di cosa abbiamo tanta paura 
nella nostra vita? Nella storia della provvidenza di Dio, non c’è un uomo più grande dei 
Veri  Genitori  e non c’è uomo più glorioso dei  Veri  Genitori.  Tutti  vedete i  Veri 
Genitori solo con gli occhi fisici. Quando vediamo il Rev. Sun Myung Moon nel mondo 
spirituale, tutta la creazione ondeggia e la luce risplende in ogni direzione seguendo 
ogni suo movimento. Così non possiamo vedere il Rev. Sun Myung Moon circondato 
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da quella luce. Quando la pelle rugosa del suo santo volto si muove, la luce del sangue 
scorre giù fra le rughe. La luce del sangue non è diversa da quella di Gesù sulla croce.

A causa dello splendore che lui emana abbracciando e amando l’umanità con un cuore 
di genitore, tante volte è difficile vedere il volto delle persone che lo circondano. 
Inoltre, quando il Rev. Sun Myung Moon sospira, forse le persone sulla terra non 
possono sentire il rumore del suo respiro, ma tante volte esso rimbomba come un tuono. 
Questo è il suono della sua preoccupazione, della sua ansietà e del suo dolore per 
l’umanità. Come si può esprimere questo a parole? Ogni momento in cui il Rev. Sun 
Myung Moon si muove, temendo che possa farsi male, Dio gli mette intorno dei cuscini 
di luce e lo ricopre di luce splendente ovunque egli parli. È stato molto difficile per me 
osservare questa scena perché ero tanto commosso da quell’amore da parte di Dio.

La ragione per cui chiamo col suo nome, Rev. Sun Myung Moon, il mio Genitore che 
ho servito per tutta la vita, è che desidero che non solo i nostri membri del Movimento 
dell’Unificazione, ma tutte le persone religiose e anche tutti gli intellettuali studino e 
analizzino il Rev. Sun Myung Moon, i Veri Genitori. Il fatto che stiate seguendo e 
servendo  l’uomo  più  grande  della  terra  col  vostro  corpo  fisico,  è  un  evento  di 
straordinaria importanza che non è possibile esprimervi in modo adeguato. Tuttavia a 
me, Sang Hun Lee, procura un grande dolore e una grande impazienza rendermi conto 
del fatto che ci sono tante persone che non sanno neppure cosa fare di questo grande 
evento. Io non ho realizzato nessun risultato di cui poter essere orgoglioso durante la 
mia vita sulla terra, ma voglio esprimere ancora una volta a tutti la fortuna incredibile 
che ho avuto nella vita ad incontrare e servire il più grande degli uomini. Quindi, vi 
chiedo veramente di studiarlo sempre più a fondo.

In questo tempo grandioso, se arriverete in questo mondo senza aver conosciuto il vero 
valore di quest’uomo eccezionale nella vostra vita, proverete imbarazzo e dolore. Tutto 
ciò che voglio, è aiutarvi a impedire che questo accada. Allora, chi è il Rev. Sun Myung 
Moon? Voglio che quelli che ancora chiedono con grande riserbo: “Sei tu quello che 
deve venire?” giungano rapidamente ad una conclusione. Vorrei che credeste che i Veri 
Genitori sono i Veri Genitori sia del mondo fisico che del mondo spirituale, e sono il 
Messia dell’umanità, in modo da non avere rimpianti più tardi.

Oggi, la ragione per cui vi porto di nuovo testimonianza dei Veri Genitori è perché un 
individuo che ha già completato la sua vita sulla terra non può prendere continuamente 
a prestito la forza di una persona col corpo fisico, e la possibilità di far questo è un 
evento  davvero  incredibile.  Tuttavia,  questa  opportunità  non  viene  spesso. 
Approfittando di questa opportunità, voglio assicurarmi che ricordiate questo fatto 
ancora  una  volta.  “Congregazioni  di  tutte  le  altre  denominazioni!  State  ancora 
aspettando che il Messia arrivi sulle nuvole? Per favore, vi chiedo di ampliare il raggio 
della vostra fede e di cambiare direzione nella vostra visione di fede. Così che potremo 
incontrarci insieme nel luogo dei figli di Dio con un intelletto maturo”.

20 marzo 1999
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4. Dio e i Veri Genitori

Nessuno è stato capace di vedere Dio. Allora, Lo potremo vedere quando andremo nel 
mondo spirituale? Se è colui che noi esseri umani possiamo vedere, forse non è Dio.

Dio è Colui che non possiamo vedere con i nostri occhi o percepire col nostro tatto. Non 
è un essere che può essere visto nei limiti della visione umana. Dio è il genitore di tutta 
l’umanità, il creatore di tutte le cose. Se questo Dio potesse essere definito e analizzato 
nell’ambito del pensiero umano, potremmo concludere che qualsiasi altro essere più 
grande potrebbe diventare Dio.

Dio è soltanto Dio. La mia arroganza di poter analizzare Dio quando sono arrivato nel 
Regno dei Cieli è crollata completamente in mille pezzi. Se ci fosse qualcuno che 
analizzerebbe Dio sarebbe la persona più stupida, non diversa da un idiota. Questo 
sforzo, perciò non è altro che una perdita di tempo. Se qualcuno potesse analizzare Dio 
col suo cervello umano, questa persona dovrebbe essere Dio.

Vorrei che pensaste profondamente al fatto che Dio è dappertutto ed è onnipotente, e 
che smetteste di analizzarLo. Penso che sia dovere dei figli servirLo con un’attitudine 
di obbedienza assoluta.

Allora, chi sono i Veri Genitori? Dio desiderava amare e provare gioia attraverso i Suoi 
nipoti e pronipoti, di generazione in generazione, dopo aver creato l’umanità. Tuttavia, 
poiché la storia umana è iniziata da un criminale, tutto è andato tutta nella direzione 
sbagliata. Per questo motivo, per risolvere questa storia, Dio ha aspettato il momento 
giusto inviando innumerevoli figure storiche. A questo punto, dobbiamo pensare di 
nuovo alla crocifissione di Gesù e correggere il nostro pensiero.

Se Gesù non fosse stato crocifisso, sarebbe diventato il genitore dell’umanità. Tuttavia, 
poiché fu crocifisso, devono venire dei nuovi genitori per l’umanità, altrimenti gli 
uomini non hanno la possibilità di essere salvati. Quindi, Dio ha mandato il Rev. Sun 
Myung Moon, i Veri Genitori, sulla terra e fa sì che diano rinascita all’umanità che ha la 
linea di sangue sbagliato.

Mettendosi al sevizio di Dio, i Veri Genitori sono diventati gli ufficianti di grandi 
matrimoni e hanno sposato tante persone.  In questo modo, i  Veri  Genitori  hanno 
estirpato  il  sangue  della  caduta  (crimine)  dall’umanità.  Questa  è  la  cosiddetta 
Benedizione dei Matrimoni collettivi. Poiché Dio ha dato al Rev. Sun Myung Moon la 
qualifica e l’autorità di Messia, tutti  dobbiamo partecipare a questa benedizione e 
purificare la radice del peccato originale. Il destino finale della storia è la salvezza 
dell’umanità, e la storia umana è la storia della provvidenza di restaurazione. Pertanto, 
colui che può bandire completamente Satana, che finora ha agito da proprietario al  
posto di un altro, e portare l’umanità a vivere servendo Dio come Vero Proprietario e 
Veri Genitori, è proprio il Rev. Sun Myung Moon.

Perciò Lucifero, il criminale dell’umanità, deve rinascere attraverso i Veri Genitori, 
percorrere la via della redenzione e servire Dio dalla sua posizione originale. Da ora in 
poi, desidero che possiamo purificare definitivamente la storia malvagia di peccato 
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attraverso  i  Veri  Genitori,  e  accettiamo tutto  con l’attitudine  di  un  nuovo inizio. 
Dobbiamo servire e seguire il Rev. Sun Myung Moon, i Veri Genitori che Dio ha 
mandato sulla terra. Solo quando faremo questo, sarà decisa per noi uomini la direzione 
di una vita rinata, e l’umanità sarà in grado di stare nella casa eterna del Regno dei Cieli 
in questo mondo spirituale. Desidero con tutto il cuore che capiate chiaramente questo, 
pratichiate il Vero Amore e non abbiate mai nessun rimpianto.

20 marzo 1999

5. La via che tutta l’umanità deve seguire

L’umanità è stata creata da Dio. Tuttavia, i genitori che ci hanno messo al mondo e i  
genitori che ci hanno allevato sono diversi. Il genitore che ha allevato l’umanità è il 
diavolo o Satana. A causa della caduta, gli uomini non hanno potuto riconoscere Dio e 
avere un rapporto con Lui come Suoi figli, ma hanno perso il diritto di presentarsi 
davanti a Lui da soli. Perciò l’umanità deve restaurare il rapporto padre - figlio verso 
Dio. Per far questo, solo quando gli uomini torneranno alla loro posizione originale, 
potranno stare di fronte a Dio. Per tornare alla sua posizione originale, l’umanità ha 
bisogno del Messia. Il Salvatore dell’umanità, il Messia, non è altro che il Rev. Sun 
Myung Moon, i Veri Genitori, che sono venuti sulla terra. Senza passare attraverso il 
Messia, l’umanità non ha altro modo di andare a Dio.

Per andare nel Regno dei Cieli in Cielo, l’umanità deve rinascere. Il Messia ha ricevuto 
l’autorità di salvare gli uomini attraverso la benedizione di Dio. Quindi, tutti gli uomini 
devono rinascere tramite la benedizione del Messia e vivere avendo fede in lui  e 
servendolo. Questo è l’unico modo per collegare questa gloriosa situazione al mondo 
spirituale. La benedizione dell’umanità è la benedizione di Dio, la liberazione di Dio e 
la purificazione della storia di “han”. Questa è l’era della fine dei tempi.

La storia dell’umanità è andata avanti senza che nessuno rivelasse il fatto che doveva 
essere  restaurata,  ma  ora  le  persone  devono  porre  completamente  fine  a  tutta  la 
malvagia  storia  di  peccato  di  Satana  e  restaurare  l’umanità  servendo  Dio  nella 
posizione di Vero Proprietario. Quando il mondo originale sarà restaurato sulla terra, 
l’inferno nel mondo spirituale scomparirà automaticamente. Se sulla terra vivono solo 
cittadini del Regno dei Cieli, perché sarebbe necessario l’inferno nel mondo spirituale? 
Solo quando vivremo con l’attitudine che il destino finale della nostra vita non è sulla 
terra ma nel Regno dei Cieli eterno, ci restaureremo dalle nostre vecchie abitudini di 
vita.

Quando la vita di ogni individuo potrà essere riconosciuta da Dio, la restaurazione 
dell’individuo, della famiglia, della tribù, del popolo, della nazione e del mondo si 
concluderà. E quando questo avverrà, Satana non potrà trovare un posto dove stare e la 
sua base sarà completamente distrutta. Normalmente potremmo pensare che la pace 
eterna dell’umanità arriverà quando Satana è separato e estirpato completamente da 
noi, ma questo richiede una quantità di tempo enorme. Il Pensiero dell’Unificazione e il 
Principio devono essere insegnati a tutti. La pace eterna e la salvezza dell’umanità sono 
la meta di Dio e dei Veri Genitori.
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Ora vedremo coi nostri stessi occhi che la storia di male e di peccato svanirà perché sta 
arrivando il tempo della fortuna del Cielo. Quindi, dobbiamo essere saggi!

Non perdete assolutamente il vostro posto in questa grande linea, ma realizzate la 
missione di pionieri. Questa è la nostra vittoria della restaurazione, la via della pietà 
filiale nei confronti di Dio e la posizione per entrare in un posto del Regno dei Cieli. 
Vorrei che serviste i Veri Genitori in un posto e che lavoraste in prima linea per 
realizzare la pace dell’umanità, che è anche il desiderio di Dio e di tutti gli uomini.

21 marzo 1999

6. Me stesso oggi

Ieri e oggi indossiamo sempre gli abiti che sono macchiati dal male e dal peccato 
durante la nostra vita sulla terra, ma non pensiamo mai a cambiarli. Questo perché 
nessuno ci  ha insegnato questa realtà.  Tuttavia,  quando riconosciamo il  periodo e 
l’ambiente, ci troviamo in una posizione molto fortunata. Siamo nati nell’era della 
restaurazione e ora conosciamo tutti i segreti del cosmo per poter purificare la nostra 
personalità contaminata dal peccato.

Ora sappiamo il compito che dobbiamo svolgere e la direzione che dobbiamo prendere. 
Ora sappiamo che il mondo spirituale invisibile esiste. È il luogo dove non siete mai 
stati, il luogo sconosciuto dal quale, una volta che ci siete andati, non potete più tornare. 
Tuttavia, quanto ancora posso rivelare il fatto che il mondo spirituale esiste? Sarebbe 
giusto  se  andassimo  solo  avanti  dritti?  Dovete  essere  sicuri  che  la  direzione  sia 
determinata nel modo corretto.

Posso dire che questo è un contesto piuttosto complicato da capire poiché spiega in 
modo piuttosto dettagliato il mondo spirituale. Tuttavia, che altro potrei fare, io che 
sono venuto qui prima di voi? Non dovrei forse rivelare la realtà di questo posto e poi 
pregare e aspettare che cerchiate direttamente e arriviate nel petto di Dio? Poiché nel 
mio cuore arde questo desiderio, ve lo chiedo ancora una volta. La via della pietà filiale 
verso Dio e i Veri Genitori è scoprire me stesso, oggi, nel modo giusto e mantenermi 
così. Non aspettatevi che un messaggio come questo vi venga dato ancora, in futuro.

Ovviamente il mondo spirituale e il mondo fisico sono due mondi diversi. Il compito di 
rivelare i segreti del mondo spirituale può essere accordato da una persona particolare 
in un tempo particolare.  Quindi,  non aspettatevi che venga più nulla dopo questo 
tempo. Le persone in spirito sono destinate a vivere nel mondo spirituale, mentre le 
persone della terra devono vivere sulla terra. Diventiamo una persona di questo tempo 
che  vive  come  un  essere  originale  nella  posizione  eterna  di  felicità,  ricordando 
profondamente  i  fatti  rivelati  oggi,  tenendoli  stretti  e  facendoli  propri.  Vorrei 
veramente  che  la  vostra  vita  si  rinnovasse,  prendendo  cura  di  voi  stessi, 
perfezionandovi e purificandovi per diventare un io originale.

21 marzo 1999



LUCIFERO Un Criminale Contro l’Umanità - Messaggi dal mondo spirituale - Dott. Sang Hun Lee 55

Capitolo V - L’apologia di Lucifero

1. La richiesta di Dio a Lucifero

Il nuovo Cielo e la nuova terra sono iniziati nella storia del dolore e dell’“han” ed ora  
sta spuntando l’era in cui Dio può stare nella posizione di Veri Genitori di fronte 
all’umanità. L’inizio e la fine sono già stati determinati. Già ogni figlio di tutto il Cielo 
e la terra sa chi sei. Lucifero, ricorda il tuo io originale e la tua posizione quando 
obbedivi incondizionatamente a Dio e gioivi al tempo del primo incontro nel Giardino 
di Eden. Per favore, ritorna a quella posizione. Tu non sei qualificato a guidare la 
conclusione della storia del male che hai seminato. Il tuo io originale è stato creato solo 
come messaggero. Non sei stato creato per fare da genitore ai figli di Dio. Non sono 
necessarie tante spiegazioni. Il giudizio è già stato proclamato. Così, non appariresti 
vigliacco di fronte a tutta l’umanità se alla fine mostrassi quietamente la tua attitudine 
umile.

Non ci  sarà  un  altro  giorno del  giudizio  per  te.  Poiché  il  giudizio  finale  è  stato 
proclamato, torna quietamente alla tua posizione. Questa è la richiesta finale di Dio. 
Sarebbe meglio per te che agissi anche un solo secondo prima. Se agisci un secondo in 
ritardo, rimarrai l’eterno vigliacco di fronte a tutta la storia e la scena disastrosa della 
tua punizione sarà rivelata miseramente.

Torna presto alla tua posizione originale. Se lo farai, Dio sistemerà rapidamente tutte le 
malattie del male e del peccato che hai seminato creando questa confusione. Vai nella 
tua posizione, te lo ordino nel nome di Geova, dalle migliaia di eserciti. Lucifero! Torna 
alla tua posizione! Geova, il signore degli eserciti, richiede questo da te e te lo dice per 
l’ultima volta.

21 marzo 1999

2. Da Lucifero a Dio

Offro questo a Dio. Dio, mi dispiace tanto.

Come posso osare di chiedere il Tuo perdono? Anche se sapevo che un giorno la storia 
sarebbe terminata, non sono stato capace di vedere né la direzione né la mia posizione 
originale nella quale devo andare. Ero sempre in apprensione perché non c’era nessuno 
che in modo radicale e ufficiale si determinasse a guidarmi con forza. Come potrei 
osare di andare nella posizione dove mi si dice di andare?

Ritornerò come se portassi la punizione datami di Dio. Che altro potrei dire dei giorni 
incalcolabili in cui ho peccato, ignorando il lungo sospiro di Dio anche se lo vedevo?

Dio! Dio! Mi dispiace tanto.

Da parte di Lucifero.

21 marzo 1999
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3. Da Lucifero ai Veri Genitori

Offro questo ai Veri Genitori.

Poiché tutti vi chiamano Veri Genitori, vi chiamo Veri Genitori.

Mi dispiace molto di avervi procurato un’immensa difficoltà a sistemare gli infiniti 
aspetti della storia di male e di peccato che ho commesso.

Cosa vi dovrei dire?

Una volta io, essere indegno ed egoista, ho desiderato ricevere la benedizione. Mi 
dispiace tanto per questo.

Se è possibile, chiedo la vostra generosa punizione, poiché siete i genitori dell’umanità.

Nel vedere le infinite vie di male e di peccato, vie dell’indennizzo, coi miei stessi occhi, 
posso vedere che l’unica strada per  il  mio ritorno è la  via dei  lividi  sanguinanti.  
Tuttavia, se è l’ultima via di sofferenza per andare a Dio e ai Veri Genitori, la seguirò 
obbedendo.

Veri  Genitori,  Genitori  dell’umanità,  Lucifero  è  molto  dispiaciuto.  Mi  dispiace 
veramente.

Da parte di Lucifero

21 marzo 1999

4. Da Lucifero all’umanità

Offro questo a tutta l’umanità. Questo è Lucifero, il criminale dell’umanità.

Il  diavolo  Lucifero,  che  ha  trasmesso  la  linea  di  sangue  del  peccato  originale 
all’umanità agendo come se fosse Dio, anche se non è Dio, non ha parole da dire come 
il criminale davanti a tutta l’umanità.

Da ora in poi, quando la povertà, la sofferenza e le malattie scompariranno, e il nuovo 
Cielo e la nuova Terra di Dio si apriranno, anziché malattie e povertà, la pace verrà a  
tutte le persone in un mondo d’amore e di danze.

Penso di non avere nessuna opportunità nemmeno di scusarmi davanti alla storia di  
sofferenza  e  di  guerra  che  vi  ha  fatto  soffrire  per  le  malattie  a  causa  mia. 
Assolutamente, mi dispiace tanto.

Non presenterò neppure nessuna scusa per il fatto di aver tradito innumerevoli membri 
dell’umanità e persone religiose. Tornerò ad essere Lucifero, augurando a tutti gli 
uomini di essere felici come figli di Dio.

Lucifero, il criminale dell’umanità

21 marzo 1999
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